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Лучше меньше, да лучше 
Вместо Выхинского строят рынок на Вешняковской 

Если вы хотите при-
нять участие в озе-
ленении своего рай-
она или двора, нужно 
сделать 5 простых 
шагов:

1. Выберите место.

2. Выберите сорта 
деревьев и кустар-
ников.

3. Оставьте заявку в 
управе, указав фа-
милию и контакты.

4. Получите именной 
сертификат на по-
садку деревьев.

5. В назначенный 
день и час примите 
участие в «Зелёной 
акции».

Пять шагов, которые должен сделать 
участник «Зелёной акции»

ЗЕЛЁНАЯ АКЦИЯ-2013

Посади именное дерево! Н
а месте снесённо-
го рынка «Выхи-
но» сегодня ору-
дуют экскавато-

ры: идёт строительство 
т р а нспор т но -пер е с а-
дочного узла. А страсти 

не стихают. Одни жите-
ли выступают за возрож-
дение рынка на прежнем 
месте, другие сетуют на 
«половинчатые меры» 
властей.

«Территорию рынка 

заровняли, но остались 
гаражи-боксы, в которых 
по-прежнему живут тор-
говцы-мигранты. Теперь 
они по вечерам толпят-
ся в наших дворах»  — 
такое письмо написали 

в редакцию жители до-
мов с улиц Косинской и 
Вешняковской. Но и пи-
сем сторонников рынка 
к нам приходит немало.

Окончание на стр. 8

Нужно ли сгребать 
листву с газона        стр. 4
 

Что будет с перечнем 
льготных лекарств 
Руководители здравоохранения 
города и округа ответили
на вопросы жителей                   стр. 6 

На Измайловском 
бульваре возведут новую 
поликлинику                стр. 6 

Константин Петухов 
награждён за спасение 
людей в Восточном 
Измайловe   стр. 5

Почему 
трамваи 
не приходят 
вовремя  стр. 7

Настоя щее дог-шоу 
пройдёт 21 сентября в 14.00 
на собачьей площадке на 
ул. Салтыковской, 10. Ор-
ганизует его Кожуховский 
приют для бездомных жи-
вотных.

— Мы представим го-
стям собак, которые очень-
очень хотят иметь хозяев, 
— рассказывает Елена, 
одна из волонтёров при-
юта. — Люди смогут пооб-
щаться с понравившими-
ся животными, и, если им 
удастся найти общий язык, 
мы с удовольствием отда-
дим им собачку. Все собаки 
у нас социализированы, то 

есть приучены к поводку, 
к выгулу, не агрессивны, 
привиты и стерилизованы.

Также в ходе акции жите-
ли узнают о проблемах при-
юта, о том, как стать волон-
тёром или оказать приюту 
иную помощь. И конеч-
но же смогут поучаство-
вать в различных конкур-
сах, посмотреть выступле-
ния дрессированных собак 
и приобрести сувениры — 
деньги от их реализации 
пойдут на помощь приюту.

Алексей ТУМАНОВ

Кожуховский приют для бездомных 
животных: vao-priut.org/ 

На Салтыковской, 10, можно выбрать себе собаку

25 сентября в 19.00 в 
помещении детской 
музыкальной шко-
лы им. Йозефа Гайд-
на (ул. Новокосинская, 
26) состоится встре-
ча с жителями руко-
водителя Департамен-
та культуры г. Москвы 

С.А.Капкова и префек-
та ВАО В.А.Тимофеева. 
Тема встречи: «О реали-
зации городских про-
грамм в сфере культу-
ры в Восточном адми-
нистративном округе 
города Москвы: итоги 
и перспективы».

Приходите, 
задавайте вопросы

 МОСКВА. ОКРУЖНАЯ ГАЗЕТА    WWW.NEWSVOSTOK.RU                         POCHTA@NEWSVOSTOK.RU
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Ремонт дорог во дворах 
закончат к октябрю

Ремонт внутридворовых 
дорог планируют завершить 
до конца месяца. Об этом 
мэру Сергею Собянину до-
ложил зам. мэра по вопро-
сам ЖКХ и благоустройства 
Пётр Бирюков. Он добавил, 
что все мостовые сооруже-
ния будут подготовлены к 
зиме к 1 ноября. На пробле-
му дорог во дворах Сергей 
Собянин обратил внимание 
в начале года, отметив, что 
асфальт во многих дворах не 
менялся 20-30 лет.

За эвакуацию теперь надо 
платить из своего кармана

С 16 сентября водители, 
неправильно припарковав-
шие свои автомобили, начали 
оплачивать не только штраф 
ГИБДД, но и саму эвакуацию 
машины. Эвакуация мотоци-
клов и малолитражек с мощ-
ностью двигателя до 80 л.с. 
обойдётся нарушителю в 3 
тыс. руб., с мощностью от 80 
до 250 л.с. — в 5 тыс. руб., а 
с мощностью более 250 л.с. 
— в 7 тыс. руб. Первые сут-
ки хранения на штрафстоян-
ке будут бесплатными, а за-
тем — 1 тыс. руб. в сутки.

Беременных и кормящих 
мам обеспечат 
продуктовыми наборами

Со следующего года бере-
менные москвички, кормя-
щие матери и дети в возрасте 
от двух до трёх лет будут полу-
чать бесплатные продуктовые 
наборы. Как пояснил зам. мэра 
по социальным вопросам Ле-
онид Печатников, «они будут 
получать продуктовые наборы 
так же, как получают на молоч-
ных кухнях прикорм для малы-
шей, — в натуральном виде, 
а не в денежном. Речь идёт о 
фруктах, соках и так далее». 

Три новых моста 
перекинут 
через Москву-реку

Два автомобильных и один 
пешеходный мост через Мо-
скву-реку появятся в столице 
в ближайшие три года. Пеше-
ходный мост соединит Крым-
скую набережную и террито-
рию «Красного Октября». Ав-
томобильный мост появится 
в районе створа Шоссейной 
улицы в Печатниках. Ещё 
один мост для машин появит-
ся в районе территории ЗИЛа 
— его перекинут через ста-
рое русло Москвы-реки. За-
вершить работы планируется 
до конца 2016 года.

В столице появился 
армянский храмовый 
комплекс 

В Москве освятили кафе-
дральный собор Армянской 
апостольской церкви. Воз-
ведённый на пересечении 
Олимпийского проспекта и 
Трифоновской улицы хра-
мовый комплекс станет цен-
тром армянской культуры в 
столице. Освятил новый храм 
Католикос всех армян Гаре-
гин Второй, на церемонии 
присутствовали Президент 
Республики Армении Серж 
Саргсян и Патриарх Кирилл.

По сообщениям 
информагентств

ГОРОД

КОРОТКО

«Восточный округ» 
уже писал, что «клевер-
ные» развязки должны 
исчезнуть с МКАД. Они 
затрудняют движение и 
на самом Кольце, и на 
вылетных магистралях, 
превращаясь в «завяз-
ки». Их заменят направ-
ленные съезды, которые 
не пересекаются с други-
ми направлениями.

Как раз такую развяз-
ку на пересечении Вол-
гоградского проспекта 
с МКАД должны завер-
шить летом 2014 года. Об 
этом сообщил руководи-
тель Департамента стро-
ительства Андрей Бочка-
рёв. По его словам, рабо-

ты по строительству на-
правленных съездов 
были начаты в июне.

— К середине лета сле-
дующего года мы эти ра-
боты должны завершить. 
Если подрядчик постара-
ется, они могут быть за-
кончены даже чуть рань-
ше, — рассказал он.

Мэр Москвы Сергей 
Собянин, который на 
днях ознакомился с хо-
дом работ, отметил, что 
пересечение МК А Д, 
Волгоградского про-
спекта и Новорязанско-
го шоссе является од-
ним из самых сложных 
транспортных узлов Мо-
сквы.

— Помимо этого объ-
екта, начали строитель-
ство развязки на пере-
сечении Новорязанки и 
улицы Маршала Полубо-
ярова, развязки, которая 
будет идти к метро «Ко-
тельники». Очень важ-
но, что наши коллеги из 
Минтранса в следую-
щем году заканчивают 

реконструкцию дороги 
М5, которая идёт по Но-
ворязанскому шоссе. По-
этому это направление в 
течение следующего года 
будет фактически зано-
во обустроено развязка-
ми, расширениями дорог 
и созданием подъездов к 
станции метрополитена, 
— сказал С. Собянин.

Если МКАД в сторону 
Новорязанского шоссе 
и обратно наконец по-
едет, это здорово об-
легчит жизнь не только 
жителям районов Веш-
няки, Косино-Ухтом-
ский и Новокосино, но 
и более северным райо-
нам ВАО.

Юрий МИРОНЕНКО

С начала сентября из 
района Перово посту-
пило четыре жалобы на 
сухие ветки и наклонён-
ные деревья во дворах. 
Житель дома 11д на  
2-й Владимирской ули-
це М.М.Иванов попро-
сил спилить сухое де-
рево на углу дома: «Оно 
стоит уже второй год и 
может упасть на прово-
да или машины». А жи-
тельница дома 9 на 2-й 
Владимирской улице 
Д.Устинова пожалова-
лась: «Произведите об-

резку деревьев: надое-
ли сухие ветки, которые 
постоянно сыплются на 
голову». Ещё две жало-
бы на сухие ветки, па-
дающие и засоряющие 
двор, поступили от жи-
телей 2-й Владимир-
ской ул., 7 и 37, корп. 
2. Через четыре рабо-
чих дня из управы со-
общили, что по указан-
ным адресам санитар-
ная обрезка деревьев 
произведена. 

Всего в раздел «Дво-
ровые территории» из 

района Перово с 1 сентя-
бря поступило более 70 
обращений, в том чис-
ле на ямы и выбоины на 
тротуарах, неубранные 
дворы, неисправность 
оборудования на детских 
площадках и другие. 

В связи с началом 
осеннего сезона напо-
минаем, что после об-
новления портала в раз-
деле «Дворовые терри-
тории» можно оставлять 
сообщения о подтопле-
ниях.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ПИШИТЕ НА ПОРТАЛ 
«НАШ ГОРОД»:
GOROD.MOS.RU
1. Зарегистрируйтесь
2. Нажмите на ссылку 

«Сообщить о проблеме»
3. Оставьте обращение 

о проблеме 
4. Ждите устранения 

нарушения: в течение 
8 дней представители вла-
стей должны опубликовать 
официальный ответ 

На 2-й Владимирской жителям мешают сухие деревья и ветки

На сайте Департамента 
транспорта появился опрос 
«Работа городского транс-
порта в ночные часы в Мо-
скве». Он будет идти до 10 
октября. Цель — выявить 
предпочтения и проложить 
ночные маршруты так, что-
бы горожанам было удобно.

В списке 6 вопросов, на 
которые нам предлагают 
ответить. На какие-то во-
просы можно ответить дво-
яко, например о целях ноч-
ных поездок. 

Но большинство вопро-
сов предполагают один 
вариант ответа. Напри-
мер, надо однозначно ска-
зать, сколько раз в месяц вы 
предпочитаете ездить но-

чью (1-2 раза, 3-5, 6-10 или 
больше). Также не предпо-
лагает двоякости вопрос: 
«Какие районы города ин-
тереснее всего для вас при 
ночных поездках?»

Напомним, что первые 
ночные автобусы, трол-
лейбусы и трамваи были 
запущены в ночь на 31 ав-
густа. Сегодня пассажи-
ры могут воспользоваться 
ночными маршрутами ав-
тобуса Н1 (от улицы Озёр-
ной до аэропорта Шереме-
тьево), троллейбусами №15 
и «Б», а также трамваем №3. 
В перспективе ночные ав-
тобусы обещают пустить до 
всех аэропортов.

Григорий МИНКО

«Клевер» на Востоке 
 уберут к лету 2014 года
Новую развязку на пересечении МКАД и Новорязанки обещают строить ударными темпами

«Куда вы едете ночью?»
Департамент транспорта попросил нас 
ответить на 6 вопросов

Мэр Сергей Собянин 
сообщил об изменениях 
в столичном правитель-
стве. Больших перетря-
сок не произошло.

Правительство поки-
нул лишь Андрей Ша-
ронов, работавший за-
местителем мэра по во-
просам экономической 
политики. Теперь он бу-
дет трудиться в бизнес-
школе «Сколково».

Его должность в прави-
тельстве не занял никто. 
Дело в том, что экономи-
ческий и имуществен-
но-земельный комплек-
сы отныне слиты в один 
блок. Сделано это для по-

вышения эффективности 
работы. По словам Cергея 
Собянина, в некоторых 
вопросах ведомства ду-
блировали друг друга, и 
это приводило к медлен-
ному принятию ряда ре-
шений. Руководить объ-
единённым комплексом 
поставлена Наталья Сер-

гунина, зам. мэра по во-
просам имущественно-
земельных отношений.

Кроме того, принято 
решение усилить работу 
по поддержке промыш-
ленности, предприни-
мательства, науки и ин-
новаций. Руководитель 
соответствующего де-
партамента Алексей Ко-
миссаров повышен до 
ранга министра.

На срок полномочий 
мэра переназначены все 
префекты. Так что Вос-
точный округ, как и пре-
жде, будет возглавлять 
Всеволод Тимофеев.

Юрий МИРОНЕНКО

ВЛАСТЬ

Из правительства ушёл 
только один заместитель мэра

Строительство новой развязки

Схема движения по новой развязке 
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Префект ВАО Всеволод 
Тимофеев на оперативном 
совещании в префектуре 
потребовал ускорить рабо-
ты по демонтажу незакон-
но размещённых на терри-
тории округа объектов. 

Как сообщила началь-
ник отдела торговли и ус-
луг префектуры Екатери-
на Шевяхова, сейчас по 
округу нужно снести ещё 
40 объектов — речь идёт о 
торговых павильонах и не-
законно возведённых при-
стройках к торговым точ-
кам. Сейчас по решению 
суда собственники демон-
тируют павильоны в райо-
нах Вешняки и Соколиная 
Гора, однако работы идут 
медленно. 

Префект призвал глав 
управ взять эти работы под 
свой контроль и, если потре-
буется, помочь со сносом.

Анна ФИЛИНЫХ

В Восточном округе 
прошла проверка го-
товности уборочной 

техники к зимнему сезо-
ну. В ней приняли уча-
стие инспектора ОАТИ, 
руководство префекту-
ры и управ районов. В 
ходе смотра выяснилось: 
по большей части техни-
ка к зиме готова.

— Трактора и сред-
ства малой механизации 
для расчистки дворов от 
снега имеются в нуж-
ном объёме и приведе-
ны в состояние готовно-
сти практически на сто 
процентов, — сообщи-
ла начальник управле-
ния ЖКХиБ префекту-
ры ВАО Любовь Купри-
янова. — То же касается 
техники для уборки до-
рог — к нашему ГБУ «Ав-
томобильные дороги» за-
мечаний не возникло.

Помимо этого, сфор-
мированы бригады по 
очистке кровель от снега 

и наледи. Заканчивают 
обучение только рабочие 
в Измайлове и Иванов-
ском. В остальных рай-
онах кровельщики уже 
подготовлены к работе. 

В трёх районах также не 
в полном объёме имеют-
ся средства малой меха-
низации — это Измай-
лово, Косино-Ухтомский 
и Перово. Но к октябрю, 

когда по плану будет про-
ходить повторный смотр 
техники, недостающее 
оборудование обещают 
зак упить.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

В ВАО проверили технику 
на готовность к зиме 

Марина Во-
лодина — одна 
из победитель-
ниц городского 
конкурса «Мо-
сковские ма-
с т е р а-2 013 ». 
12 лет она тру-
дится в ме-
тро на конеч-
ной станции 
«Улица Под-
бельского». 

— Я по нату-
ре человек об-
щительный. А в 
метро всегда мно-
го людей: кому-то по-
можешь, объяснишь, 
как доехать, — гово-
рит Марина.

Бы ли сит уации, 
когда решение нуж-
но принимать мгно-
венно: пьяный упал 

на пути, и его нужно 
немедленно поднять, 
а ещё успеть преду-
предить машиниста; 
кому-то стало плохо, 
и надо срочно вызвать 
скорую…

Ирина МИХАЙЛОВА

ДОСКА ПОЧЁТА

«Почта России» запу-
стила в Москве пилот-
ный проект, который 
позволит сократить сро-
ки доставки внутриго-
родской корреспонден-
ции до двух дней, не 
считая дня отправки. 
В 24 крупных столич-
ных отделениях почто-
вой связи с наибольшей 
проходимостью уста-
новлены ящики крас-
ного цвета, они пред-
назначены только для 
отправлений, адресо-
ванных жителям Мо-
сквы или столичным 
организациям, сообща-
ет пресс-служба «Почты 
России».

На территории Вос-
точного округа «скорост-
ные» почтовые ящики 
повесили в трёх отделе-
ниях связи: на ул. Ураль-
ской, 1 (№107241), на ул. 
Лухмановской, 17, корп. 
1 (№111675), и на Соколь-

ническом Валу, 24, корп. 
3 (№107113).

Если пилотный про-
ект в столице оправдает 
себя, то почтовые ящи-

ки красного цвета будут 
установлены во всех от-
делениях Москвы.

Александр КОТОВ

В трёх почтовых отделениях ВАО 
установили красные ящики

Работы по сносу 
незаконных 
павильонов ускорят

В гостиничном 
комплексе 
«Измайлово» 
пройдёт 
ярмарка вакансий

25 сентября на территории 
гостиничного комплекса «Из-
майлово» состоится ярмарка 
вакансий. На ней соискатели 
смогут пообщаться с предста-
вителями различных компаний. 
Среди них будут как частные 
(продуктовые магазины «Дик-
си» и «Спар», Черкизовский 
мясокомбинат и т.д.), так и го-
сударственные (детские сады, 
ФСО, егерская служба). На яр-
марке будет предложено много 
вакансий, не требующих специ-
альной подготовки: продавец, 
охранник, официант, страхо-
вой агент. Будут и вакансии для 
квалифицированных специали-
стов: воспитателей, поваров, 
инженеров, слесарей и других 
работников. Также на ярмар-
ке проведут бесплатные кон-
сультации юристы, психологи 
и специалисты по профессио-
нальной переподготовке. Те, кто 
ещё не определился с выбором 
специальности, смогут пройти 
тест на профориентацию. 

Ярмарка вакансий пройдёт 
с 11.00 до 15.00 по адресу: Из-
майловское ш., 71, корп. А.

Александра МАРКОВА

Лучший дежурный 
метро работает 
на станции 
«Улица 
Подбельского» 

  Виктор Бондарь, 
фотограф, ул. Братская:
— Лично мне некогда сажать дере-
вья, но если активные жители дома 
соберут жильцов, я проголосую за. 
Это как раз то начинание, в котором 
не может быть негатива в принципе: 
зелень городу нужна всегда.

  Александра Ивановна, стар-
шая по дому, Сиреневый бул.:
— Всё зависит от активности ини-
циативной группы. Мы уже оставили 
заявку на кусты кизильника, очень 
давно ждали такой возможности. 

Дело в том, что раньше у дома было 
достаточно зелено, а потом начали 
убирать гаражи-«ракушки», образо-
вался пустырь, много деревьев спи-
лили. А тут и управа, и ГКУ ИС нам 
очень помогли, теперь двор снова 
будет зелёный и красивый.

  Татьяна Захарченко, логист, 
ул. Щербаковская:
— Я никогда и не слышала о такой ак-
ции. Обязательно передам старшей по 
дому, может, она тоже не знает. Если 
это бесплатно, и всё, что от нас требу-
ется, — выбрать деревья, дождаться 

их, а потом посадить своими силами, 
— почему бы и нет? Давно пора было 
такое устроить по всему городу.

  Алина Енгалычева, 
председатель совета дома, 
ул. 2-я Владимирская:
— Мы всё ещё ждём деревьев. Ко-
нечно, как только узнали о такой 
возможности (нам из ГКУ ИС по-
звонили), высказали свои пожела-
ния. Правда, потом оказалось, что 
деревья и кустарники можно вы-
бирать только из определённого 
списка. Посовещались и выбрали. 

Заявку оставили, её должны были 
передать в префектуру, но пока от-
клика и самих саженцев нет, ждём. 
Впрочем, сроки не оговаривались, 
но хотелось бы получить заказан-
ное как можно скорее и посадить.

  Ольга Пащенко, временно 
безработная, ул. Саянская:
— О такой возможности я не зна-
ла, но меня это как-то не интере-
сует. Мне кажется, в нашем дво-
ре деревьев хватает, а буквально 
в двух шагах — лесопарк. 

Алина ДЫХМАН

МЫ И ВЛАСТИ: 
ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Пятый номер подряд (включая сегод-
няшний) на первой полосе мы публи-
куем призыв к жителям округа принять 
участие в «Зелёной акции». Всё, что тре-
буется, — это выбрать место во дво-
ре или поблизости от вашего дома, где 
можно и нужно было бы посадить де-
ревья. Затем обратиться в управу сво-
его района, где зафиксируют это ваше 
намерение, а также помогут с выбором 
сортов деревьев и кустарников, которые 
рекомендуют сажать в Москве специа-
листы из городского природоохранно-
го департамента. Точные сроки высадки 
пока не определены, но, скорее всего, 
это случится в самое ближайшее время 
— в конце сентября — начале октября. 

Приняли бы вы участие в посадке деревьев у дома, 
если бы их бесплатно выделила управа?

Смотр техники у кинотеатра «Слава»

В Лосином 
Острове прошла 
экологическая акция

Национа льный парк 
«Лосиный Остров» стал 
площадкой для меропри-
ятия под названием «Эко-
планета», которое состоя-
лось 12 сентября. Идея ак-
ции — привлечение жи-
телей города к активному 
участию в судьбе парка и 
пропаганда бережного от-
ношения к природе. 

В акции приняла уча-
стие молодёжь — учащие-
ся школ и колледжей Вос-
точного округа. Ребята не 
просто убирали терри-
торию парка, они разби-
лись на команды, каждая 
из которых получила свой 
участок, и соревновались, 
кто успеет собрать больше 
мусора. После уборки все 
участники акции пообеда-
ли на специально органи-
зованной полевой кухне. 

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

Быстрый почтовый ящик 
на улице Cокольнический Вал, 24, корпус 3
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Ю
рий Мащен-
ко с Боль-
шой Черки-
зовской ул., 
6, корп. 4, 

обнаружил причину, из-
за которой все жильцы 
его дома переплачивали 
за горячую воду и тепло 
в разы. Он убедил членов 
ЖСК дома не платить по 
грабительским счетам. В 
итоге управляющая ком-
пания подала на бунтов-
щиков в суд, но ничего не 
добилась и с треском про-
играла процесс.

Увидеть квитанцию 
и обомлеть 

В 2006 году в пятиэтаж-
ке, где живёт Мащенко, 
поставили теплосчётчи-
ки и общедомовый счёт-
чик горячей воды. Жиль-
цы искренне радовались. 
Они были уверены, что 
квартплата теперь обяза-
тельно снизится. Но всё 
оказалось ровным счётом 
наоборот! Повысилась, да 
ещё как! В два-три раза, у 
некоторых раз в пять! 

— Есть нюанс. ЖСК на-
шей пятиэтажки заклю-
чил договор на управление 
домом с ГУП «УК «Преоб-
раженское». 

Мы получаем данные 
расхода на весь дом. И 
уже потом председатель 
ЖСК распределяет рас-
ходы по жильцам пропор-
ционально занимаемым 
ими площадям или ко-
личеству жителей в квар-

тире, — объясняет Юрий 
Мащенко. — Так вот, эта 
общая сумма продолжа-
ла расти. Наконец, в 2010 
году она выросла на-
столько, что наша пред-
седатель, получив кви-
танцию, едва не слегла в 
больницу. Её место занял 
я и сразу начал своё рас-
следование.

Юрий Мащенко окон-
чил Ташкентский поли-
технический институт. 
Всю жизнь работал со 
средствами измерения. В 
общем, приборы учёта — 
его стихия. 

Хитрая схема 

Первым делом Мащенко 
спустился в подвал дома. 
И увидел, что теплосчёт-
чик был установлен на 
транзитной трубе, а не на 
домовом трубопроводе. В 
подвалах ближайших до-
мов: 8, корп. 2, 8, корп. 3, 
12, корп. 2, 10, корп. 2, Ма-
щенко обнаружил ту же 
картину. 

— Тут надо понимать, 
что это за транзитный тру-
бопровод. Он окольцовы-
вает пять домов, включая 
наш. Уже из этих труб вода 
подаётся в каждый дом, — 
рассказывает Мащенко. — 
Вывод напрашивался сам. 
Платим мы не за горячую 
воду, которая поступила в 
наш дом, а за воду, кото-
рая циркулирует по все-
му нашему кварталу. И та-
кая схема была в каждом 
из пяти домов. 

Ещё надо учесть, что по 
закону тот прибор учёта, 
который у нас стоит, мо-
жет ошибаться в пределах 
5%. Одно дело — 5% от ко-
пейки, совсем другое дело 
— от рубля. 

Дом-«призрак»

Ещё выяснилось, что 
у транзитной трубы есть 
ответвление, по которому 
снабжается горячей водой 
дом 10, корп. 1. Это муни-
ципальная 9-этажка. 

— Стало очевидно, что 
на нашей транзитной тру-
бе, оказывается, висит и 
ещё один дом, — 
негодует Мащен-
ко. — Я сделал 
запросы в ГУП 
«УК «Преобра-
женское» и в 11-й 
филиал МОЭК, 
з а н и м а ю щ и й-
ся расчётами. Ответ был 
один: теплосчётчики учи-
тывают только пять домов. 
Тогда я сделал запрос в 4-й 
филиал МОЭК, занима-
ющийся техническим об-
служиванием теплосетей. 

Они мне прислали схе-
му разводящих тепловых 
сетей. И что же я увидел? 
Этот муниципа льный 
дом-«призрак» всё-таки 
подключён к нашей сети, 
и мы платим и за горячую 
воду в нём, и за отопление 
круглогодично. А ведь 
жители дома-«призрака» 
тоже платят за тепло. Воз-
никает вопрос: куда идут 
деньги?

План Мащенко 
Мащенко посчитал, что 

для суда доказательств 
пока недостаточно.

— Я решил пойти на 
хитрость, — говорит Ма-
щенко. — Не стал пода-
вать в суд. Наоборот, ре-
шил вынудить управля-
ющую компанию подать 
иск к нашему ЖСК. Я не 
сомневался, что любой 
документ, который они 
предъявят в суде, смогу 
развернуть против них. 

Мащенко собрал всех 
жильцов и предложил 
установить в своих квар-
тирах водосчётчики, что-
бы платить по факту. 

И что получилось? В пять 
раз меньше стали платить 
бабушка, дочь и внучка в 
одной квартире. У их со-
седей плата уменьшилась в 
два раза, у самого Мащенко 
— в три. Лишь одна семья 
стала платить больше. Два 
с половиной года жильцы 
платили за горячую воду 
по показаниям квартир-
ных водосчётчиков. Нако-
нец, ГУП «УК «Преобра-
женское» подало на ЖСК 
в суд. Счёт был предъяв-
лен на 6 миллионов рублей. 

Суд да дело 

Судебная тяжба растя-
нулась на целый год. Как и 
обещал Мащенко, все до-
кументы, которые пред-
ставлял истец, он разво-
рачивал против него же 

самого. «У вас такие циф-
ры? Так почему же наши 
индивидуальные приборы 
показывают в 5 раз мень-
ше?» — говорил на суде 
Мащенко.

Ответить по существу 
истцам было нечего… 

В итоге Мащенко выи-
грал суд, но точку в этой 
истории ставить рано.

— Управляющая ком-
пания подала апелля-
цию, так что тяжбы ещё 
будут. К тому же ГУП до 
нашей тяжбы сумело вы-
играть две точно такие 
же против ЖСК сосед-
них домов: 8, корп. 3, и 10, 
корп. 2. Их жильцы пода-
ли апелляцию, — расска-
зывает Мащенко. — Ещё 
нам надо разобраться с 
домом-«призраком»… 

Егор ПЕРЕЖОГИН

Они не хотели 
платить лишнего
Председатель ЖСК на Большой Черкизовской 
выиграл у управляющей компании иск 
на 6 миллионов рублей 

Первым делом 
Мащенко спустился 
в подвал дома

С началом листопада из 
дворов ВАО каждый день 
вывозят сотни бункеров с 
опавшей листвой. То, что 
её убирают с проезжей ча-
сти и тротуаров, а также с 
дорожек и детских площа-
док, никаких возражений 
не вызывает. А вот по по-
воду того, надо ли сгре-
бать листву на газонах, 
каждую осень вспыхива-
ют споры. Жители и эко-
логи просят опавшие ли-
стья не убирать: это среда 
обитания насекомых, тё-
плое покрывало для зем-
ли перед холодами, цен-
ное удобрение. 

— Как только вижу под 
окнами рабочих, кото-
рые орудуют граблями, 
сразу звоню зам. началь-
ника подрядной органи-
зации и требую прекра-
тить, — говорит Елена 
Грищенко из ЖСК «Ис-
кра» на Большой Чер-

кизовской, 14, корп. 2. 
— Он стонет: «Ох, меня 
же ОАТИ оштрафует», но 
рабочих отзывает. 

Но подрядчики лу-
кавят: АТИ — Админи-
стративно-техническая 
инспекция — за листья 
на газонах протоколы 
не выписывает. 

— Мы контролируем 
наличие листвы только на 
твёрдых поверхностях: до-
рожках, детских площад-
ках, пожарных проездах, 
а газон проверяем лишь 
с точки зрения наличия 
бумажек, банок, пакетов, 
другого мусора, — сооб-
щил заместитель началь-
ника АТИ ВАО Илья Кон-
нов. — Листья на газонах 
нас если и интересуют, то 
только в мешках — собран-
ные, но не вывезенные, за 
это действительно может 
быть выписан протокол. 

В городских норматив-

ных документах действи-
тельно есть противоречие. 

В постановлении Пра-
вительства Москвы от 10 
сентября 2002 года №743 
«Об утверждении Правил 
создания, содержания и 
охраны зелёных насажде-

ний», в пункте 4.2.2. сказа-
но «На газонах лист сгре-
бать на полосе шириной: 
… вдоль улиц и проездов 
районного значения… — 
до 10 метров; вдоль дворо-
вых проездов… — до 5 ме-
тров… На газонах осталь-
ных территорий, в том 
числе лесопарков, парков, 
скверов, бульваров лист не 
убирается». 

А весной этого года 
вышло распоряжение 
Департамента ЖКХиБ 
г. Москвы, которое при-
зывает проводить осен-
нее прочёсывание газо-
на после окончания ли-
стопада. 

Так что жители сами 
взялись за спасение га-
зонов у себя под окнами.

— Сегодня сделала за-
мечание рабочему, ко-
торый сгребал листья, 
он ушёл, но не факт, 
что завтра не вернётся, 

— говорит Наталья Че-
ревко с 3-й Владимир-
ской ул., 8, корп. 1. — У 
нас от газона и так очень 
мало осталось, деревья 
страдают.  Жители на-
чали собирать подписи, 
чтобы подать заявление 
в ГКУ ИС с просьбой не 
сгребать листву, но бо-
лее действенным было 
бы выступать от Совета 
дома, сейчас занимаем-
ся его созданием. 

Для ГКУ ИС и подряд-
ных организаций ВАО по-
добные заявления жителей 
уже в порядке вещей.

— Если поступает об-
ращение с просьбой не 
убирать газон, мы пере-
стаём это делать, в про-
шлом году таких заяв-
лений было несколько, 
— говорит заместитель 
ГКУ «ИС района Веш-
няки» Дина Ибрагимова. 

Марина МАКЕЕВА

Листопад… Если жители просят 
Как сохранить газон под окнами 

На публичные слушания пред-
ставляется проект градострои-
тельного плана земельного участ-
ка (ГПЗУ) для осуществления 
строительства культурно-торгово-
го комплекса с гаражом по адре-
су: ул. Святоозёрская, вл. 5 (ВАО).

Информационные материалы 
по темам публичных слушаний 
представлены на экспозиции по 
адресу: г. Москва, ул. Большая 
Косинская, 20, корп. 1, каб. 115. 
Экспозиция открыта с 23 сентя-
бря по 2 октября 2013 года. Часы 
работы: с 13.00 до 17.00, кроме 
выходных дней. На выставке про-
водятся консультации по теме пу-
бличных слушаний.

Собрание участников публичных 
слушаний состоится 3 октября 2013 
года по адресу: г. Москва, ул. Руд-
нёвка, 10 (ГБОУ ЦО №1443), в 19.00. 
Регистрации участников — в 18.30.

Контактные телефоны: (499) 
161-9801, (499) 161-9701.

Электронные адреса окруж-
ной комиссии: info@vaomos.ru, 
andreeva@vaomos.ru

В районе 
Косино-Ухтомский

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ

Уборка листвы в районе 
Перово 

Юрий Мащенко лично следит за показаниями теплосчётчика
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На прошлой неделе 
начальник карау-
ла 18-й пожарной 
части Констан-

тин Петухов получил на-
граду — нагрудный знак 
«Участнику ликвидации 
последствий ЧС». Поощ-
рить пожарного в Мо-
сковском управлении 
МЧС решили за блестя-
ще проведённую опера-
цию по спасению людей 
во время пожара в Вос-
точном Измайлове вес-
ной. В тот день Петухов 
вместе с другими бойца-
ми пожарной части при-
был к дому на 16-й Парко-
вой, где горела квартира 
на третьем этаже…

— Когда мы с ребята-
ми подъехали, дым шёл 
вверх, и опасности под-
вергались жители квар-
тир, расположенных над 
той, что горела, — вспо-
минает Константин. — Я 
получил приказ органи-
зовать подачу водяного 

ствола для тушения квар-
тиры с улицы. Второй за-
дачей стало спасение лю-
дей. Когда я поднимался 
по лестнице, из некоторых 
квартир доносились кри-
ки о помощи: людям было 
нечем дышать. Мы наде-
вали на них защитные ма-
ски и выводили на улицу. 

В тот день пожарный 
спас шесть человек. 

В пожарной охране 
Константин служит уже 
16 лет. После школы окон-
чил техникум по профес-
сии «наладчик станков», а 
потом знакомые расска-
зали о возможности пой-
ти учиться на пожарного. 
И он решился. 

К о н с т а н т и н  ж е -
нат, воспитывает дочь-
второклассницу. Увлека-

ется автоделом — ремон-
тирует машины и мото-
циклы. А однажды летом, 
во время отдыха на озере 

в Подмосковье, спас вме-
сте с друзьями тонущего 
человека.

Елена ХАРО

БЕЗОПАСНОСТЬ

За прошедшую неделю 
в нашем округе не было 
зарегистрировано крупных 
пожаров. 

Пожарные 
спасли человека 
на Челябинской улице

Днём поступил сигнал о 
возгорании в многоэтаж-
ном жилом доме на Челя-
бинской улице. Пожарные 
подразделения, выехавшие 
на место происшествия, 
обнаружили, что горит 
трёхкомнатная квартира 
на четвёртом этаже. Спра-
виться с огнём удалось в 
течение 15 минут. В одной 
из не горящих комнат по-
жарные обнаружили по-
жилую женщину и вывели 
её на свежий воздух. Пло-
щадь возгорания состави-
ла 3 кв. м. Предполагается, 
что причиной пожара ста-
ла неисправность электро-
проводки.

Екатерина МИЛЬНЕР

ПОЖАРЫ

Сбил задним ходом
Днём 13 сентября води-

тель БМВ двигался по дво-
ровой территории парал-
лельно Хабаровской улице. 
Сдавая задним ходом со 
стороны Камчатской в на-
правлении Уссурийской, он 
сбил 37-летнюю женщину. 
В результате пострадавшую 
доставили в 36-ю больницу 
с ушибом бедра.

На шоссе Энтузиастов 
«Кадиллак» столкнулся 
с «Рено»

Днём 13 сентября моло-
дой человек, управляя «Ка-
диллаком», ехал по шоссе 
Энтузиастов от 1-й Влади-
мирской в сторону улицы 
Плеханова. Напротив дома 
56 он выехал на перекрё-
сток на запрещающий сиг-
нал светофора и столкнулся 
с автомобилем «Рено Сим-
вол», выезжавшим с глав-
ной аллеи. 35-летнего води-
теля «Рено» госпитализиро-
вали с сотрясением мозга и 
ушибом грудной клетки.

Попала под ВАЗ 
на Зелёном проспекте

Утром 15 сентября 77-лет-
няя женщина, переходя Зелё-
ный проспект в не предназна-
ченном для этого месте, по-
пала под ВАЗ-2114, который 
двигался задним ходом со 
стороны улицы Молостовых 
в направлении метро «Ново-
гиреево». С травмой головы и 
ушибом лба пенсионерку от-
везли в 14-ю больницу.

В данный момент по фак-
там описанных ДТП прово-
дятся административные рас-
следования для установки об-
стоятельств происшествий.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

ДТП

Константин Петухов награждён 
за спасение людей в Восточном Измайлове  
ГЕРОЙ НЕДЕЛИ

Пожарный 
спас шесть 
человек 

Назначен прокурор 
Восточного округа 

Приказом Генера ль-
ного прокурора Россий-
ской Федерации стар-
ший советник юстиции 
Тимур Авенирович Бру-
дастов назначен проку-
рором Восточного адми-
нистративного округа г. 
Москвы. Тимур Бруда-
стов родился в 1976 году 
в г. Самарканде. Окон-
чил Оренбургский госу-
дарственный аграрный 
университет Министер-
ства сельского хозяйства 
и продовольствия Рос-
сии по специальности 
«юриспруденция». Ра-
ботал в органах прокура-
туры Оренбургской об-
ласти. С 2002 года слу-
жит в органах прокура-
туры г. Москвы. С 2006 
по 2013 год Тимур Бру-
дастов возглавлял Меж-
районную природоох-
ранную прокуратуру г. 
Москвы. 

Его последней жертвой 
стала 63-летняя жительница 
Сиреневого бульвара. Пре-
ступник напал на неё в подъ-
езде, избил и отнял сумку. 
К тому моменту в полицию 
уже поступило несколько 
подобных заявлений: к при-
меру, 68-летняя женщина с 
16-й Парковой сообщила 
полиции, что грабитель со-
рвал с неё цепочку. Постра-
давшие описывали одного и 
того же человека…

Сотрудники уголовно-
го розыска ОМВД по рай-
ону Восточное Измайлово 
задержали преступника на 
Первомайской улице. Его 
подозревают в совершении 
по меньшей мере 5 анало-
гичных преступлений. Все, 
кто пострадал от действий 
этого человека, могут позво-
нить по телефону (495) 965-
2248 или в службу «02».

Екатерина МИЛЬНЕР
По материалам пресс-группы 

УВД по ВАО

Оперативная инфор-
мация о том, что мошен-
ники хотят завладеть 
квартирой в доме на Пе-
ровской улице, посту-
пила к сотрудникам уго-
ловного розыска УВД по 
ВАО в начале сентября. 
Как выяснилось, хозяй-
ка этой квартиры очень 
давно там не проживала. 
Этим и решила восполь-
зоваться 48-летняя уро-
женка Молдавии. Предъ-
явив поддельный паспорт 
на имя хозяйки квартиры, 
она обратилась в инже-
нерную службу — якобы 

для того, чтобы получить 
счета на оплату задолжен-
ности по коммунальным 
платежам. Одновременно 
с этим начала сбор доку-
ментов для оформления 
приватизации квартиры. 
Сумма ущерба составила 
более 6 млн рублей. 

Аферистку задержали 
прямо в помещении ин-
женерной службы райо-
на. Сейчас она арестова-
на. Полиция разыскива-
ет хозяйку жилплощади.

Екатерина МИЛЬНЕР
По материалам пресс-группы 

УВД по ВАО

В Перове предотвращена 
попытка захвата квартиры

Участковые из ОМВД по 
району Богородское уста-
новили квартиру, хозяйка 
которой зарегистрирова-
ла у себя 14 иностранных 
граждан. Они оказались 
уроженцами республик 
Азербайджан, Узбеки-
стан, Кыргызстан и Мол-
дова. В ходе проверки по-
лицейским стало извест-
но, что 52-летний житель 
Большой Черкизовской 
улицы зарабатывает себе 
на жизнь тем же спосо-
бом — регистрируя у себя 

дома иностранцев за день-
ги. На момент, когда его 
квартирой заинтересова-
лась полиция, там было за-
регистрировано 7 граждан 
Азербайджана. В отноше-
нии обоих москвичей воз-
буждены уголовные дела 
по ст. 322.1 УК РФ («орга-
низация незаконной ми-
грации»), избрана мера 
пресечения в виде подпи-
ски о невыезде.

Екатерина МИЛЬНЕР
 По материалам пресс-группы 

УВД по ВАО

В Богородском и в районе 
Преображенское обнаружены 
«резиновые» квартиры

На Первомайской 
задержали грабителя, 
нападавшего 
на пенсионерок

В службу «02» посту-
пило сообщение о краже 
в одном из домов на Си-
реневом бульваре. По-
лицейские установили, 
что преступник попал в 
квартиру через балкон. 
Он вынес оттуда день-
ги, ноутбук и ювелир-

ные изделия. В резуль-
тате проведённых опера-
тивно-разыскных меро-
приятий подозреваемый 
в совершении этой кражи 
был задержан сыщиками 
ОМВД по району Восточ-
ное Измайлово на Зелё-
ном проспекте. В ходе ра-

боты с задержанным по-
лицейские установили 
его причастность к со-
вершению ещё двух квар-
тирных краж — на 16-й 
и 15-й Парковых ули-
цах. Общая сумма ущер-
ба составила около 1 млн 
руб лей. Сейчас 39-летний 

безработный москвич 
арестован. Проверяется 
его причастность к ана-
логичным преступлени-
ям. Часть похищенного 
изъята.

Екатерина МИЛЬНЕР
По материалам пресс-службы 

УВД по ВАО

На прошлой неделе не-
подалёку от торгового 
центра «Лефорт» в районе 
Преображенской площа-
ди произошло ДТП: ма-
шина «Инфинити» вре-
залась в «Опель Астра». 

— Я задержался на ра-
боте и услышал, как сра-
бота ла сигна лизация 
моей машины, — расска-
зал следователям владе-
лец «Опеля» — сотрудник 
торгового центра Дми-
трий. — Когда вышел, то 
увидел, что в задний бам-
пер моей машины въеха-

ла иномарка. Из неё вы-
шел невысокий лысова-
тый мужчина и, обронив 
фразу «Все претензии — 
к водителю», скрылся. 
На водительском месте я 
увидел женщину, голова 
которой лежала на руле. 
Стал стучать в стекло, но 
она не реагировала. 

Приехавшие полицей-
ские обнаружили, что 
женщина мертва, и тело 
её изрезано ножом. Поз-
же эксперты насчитали 
более десятка ранений. 
Убитой оказалась 42-лет-

няя Татьяна, жительни-
ца города Долгопрудного. 
Татьяна работала в отде-
ле камеральных проверок 
Федеральной налоговой 
службы №3 по Централь-
ному округу Москвы, и 
сыщики предположили, 
что убийство связано с её 
профессиональной дея-
тельностью. Чуть позже 
выяснилось, что она три 
раза была замужем, и уже 
не первый месяц судится с 
бывшим мужем. Нашлись 
свидетели, которые ут-
верждали, что мужчина, 

который вышел из «Ин-
финити», похож на од-
ного из друзей бывшего 
мужа Татьяны. Но позже 
эта информация не под-
твердилась.

Как сообщили в Пре-
ображенском межрайон-
ном следственном отделе, 
в настоящий момент рас-
сматривается несколь-
ко возможных мотивов 
преступления. И нель-
зя однозначно утверж-
дать, было ли это убий-
ство совершено на почве 
личного конфликта, свя-

зано ли оно с професси-
ональной деятельностью 
жертвы или преступник 
имел личную выгоду. 
Родственники погибшей 
установлены, с ними ра-
ботают следователи. Та-
тьяна была скрытным 
человеком, и, возмож-
но, более подробная ин-
формация о ней поможет 
следствию найти убийцу.

Газета «ВО» продолжает 
следить за развитием со-
бытий.

Екатерина МИЛЬНЕР

Смерть в «Инфинити»
В деле о таинственном убийстве женщины появились новые подробности

На Зелёном проспекте задержан форточник 
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В 
ГКБ №36 прошла 
т ра д и ц ион на я 
встреча руко-
водства Депар-
тамента здраво-

охранения Москвы и Ди-
рекции здравоохранения 
ВАО с населением. На во-
просы жителей округа от-
ветили первый замести-
тель руководителя депар-
тамента Николай Плаву-
нов и директор ГКУ ДЗ 
ВАО Всеволод Галкин. 
Часть ответов мы публи-
куем сегодня.

Об электронных 
рецептах

— Как вы оцениваете эф-
фективность внедрения элек-
тронной записи в поликлини-
ках?

Николай Плавунов: Безу-
словно, это очень эффек-
тивное направление. И мы 
не собираемся ограничи-
ваться одним только этим 
сервисом. Сейчас идёт вне-
дрение электронного ре-
цепта, электронной меди-
цинской карты. Подобная 
система даёт возможность 
контролировать работу 
каждого врача, сроки ожи-
дания приёма. Следующим 
этапом станет контроль за 
сроками нахождения па-
циента в кабинете врача и 
процессом выздоровления.

О льготных лекарствах

— Планируется ли сокра-
щать перечень льготных пре-
паратов, которые выписыва-
ют представителям малообе-
спеченных слоёв населения? 

Н.П.: Нет, этот перечень 
сокращён не будет. Финан-
совая составляющая фор-
мируется из двух источни-
ков: федерального и город-
ского бюджетов. Пока у нас 
нет никакой информации 
о том, что федеральный 
бюджет будут сокращать. 
А уж городской тем более: 
он, напротив, будет только 
увеличиваться.

— Можно ли выписать 
льготные препараты на не-
сколько месяцев вперёд, что-
бы не приходилось ежемесяч-
но посещать поликлинику? 

Н.П.: Определённым 
категориям льготников — 
можно. Есть нормативные 
документы, позволяющие 
выписывать препараты на 
три месяца. Это касается 
в первую очередь инвали-
дов и ветеранов ВОВ.

— Я инвалид 2-й группы, 
имею право на льготное обе-
спечение лекарством «Лейке-

ран», который получаю уже 20 
лет. Но на данный момент его 
просто нет — ни в аптечном 
пункте районной поликли-
ники, ни в обычных аптеках. 
Кто лишил людей возможно-
сти пользоваться необходи-
мым им лекарством? 

Н.П.: Любой препарат 
имеет ограниченный срок 
регистрации. И у «Лейке-
рана» в этом году он ис-
тёк. Документы на пере-
регистрацию производи-
тель вовремя прислать не 
успел. Мы уже обращались 
в Росздравнадзор с этим 
вопросом, просили уско-
рить процесс. В ближай-
шее время проблема бу-
дет решена: обещают, что 

в сентябре препарат посту-
пит на прилавки аптек.

Зачем инвалиду 
проходить ежегодную 
комиссию 

— В 2009 году мне дали 
3-ю группу инвалидности. Да-
лее ежегодно я прохожу ВТЭК, 
чтобы её подтверждать. Вскоре 
предстоит уже пятый поход на 
комиссию. Перед этим нужно 
ещё пару месяцев проходить 
диспансеризацию. Сколько же 
можно гонять пожилого чело-
века? Неужели власти счита-
ют, что год от года я станов-
люсь здоровее?

Н.П.: Если человек про-
ходит ВТЭК один раз, мы 

фактически расписываем-
ся в том, что он неизлечимо 
болен. Но далеко не всегда 
это так. Моё личное мнение 
таково: вполне можно было 
бы создать перечень заболе-
ваний, при наличии одно-
го из которых достаточно 
было бы подтвердить свою 
инвалидность один раз. Но 
есть масса диагнозов, кото-
рые затем не подтверждают-
ся, и инвалидность снима-
ется. К сожалению, менять 
существующий порядок не 
в нашей компетенции.

О новых полисах

— Сейчас идёт активная кам-
пания по замене полисов ОМС 
старого образца на новые. Что 
даст мне переход в новую стра-
ховую компанию? Где можно 
ознакомиться с перечнем обя-
зательных медуслуг? И могу ли 
я обратиться в рамках ОМС не 
в свою районную поликлинику, 
а в любую другую — государ-
ственную или частную?

Н.П.: Сроки действия 
полисов старого образца 
продлены на неопределён-
ное время, поэтому необ-
ходимости в срочной заме-
не нет. Что касается права 
обратиться в другое медуч-
реждение: по закону вы раз в 
год можете выбирать медуч-
реждение, где хотели бы об-
служиваться. Но оно долж-
но входить в реестр учреж-
дений, которые оказывают 
помощь в рамках ОМС.

Где лучше лечиться?

— Несколько лет назад мне 
прооперировали глаза в одном 

из федеральных офтальмоло-
гических центров. Как можно 
попасть туда повторно на об-
следование или операцию?

Н.П.: Если есть необ-
ходимость, в федераль-
ное учреждение вас на-
правит ваш офтальмолог 
из амбулаторного центра, 
где вы обслуживаетесь. 
Когда речь идёт о высо-
котехнологичной помо-
щи, врач пишет обраще-
ние к нам в департамент, 
вас ставят на очередь, за-
тем получаете квоту и ле-
читесь. Однако хочу ска-
зать, что в вашем округе, 
в составе ГКБ №15, есть 
великолепное офталь-
мологическое отделение. 
Там оказывают все виды 
высокотех нолог и ч ной 
медицинской помощи.

— У пациента онкологиче-
ское заболевание, требующее 
пересадки костного мозга. До-
нор есть только за рубежом. 
Может ли пациент получить 
федеральную квоту для лече-
ния за границей? Как офор-
мить необходимые документы?

В.Г.: Отправлять паци-
ентов за рубеж — преро-
гатива Минздравсоцраз-
вития. Всю необходимую 
информацию вы може-
те найти на сайте мини-
стерства в соответству-
ющем разделе. Но я хочу 
предложить вам свою по-
мощь, если сочтёте её не-
обходимой. Пожалуйста, 
обратитесь ко мне лич-
но, я готов участвовать в 
судьбе пациента, о кото-
ром идёт речь, постараюсь 
максимально помочь. 

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Сроки действия полисов 
старого образца продлены 
на неопределённое время

Перечень льготных лекарств 
сокращать не будут
Что нового в системе медобслуживания населения?

ЗДОРОВЬЕ

Публичные слушания, 
посвящённые перспек-
тивам строительства по-
ликлиники на Измайлов-
ском проспекте, прошли 
11 сентября в математи-
ческом колледже на 8-й 
Парковой. Собравшиеся 
смогли ознакомиться с 
материалами по обосно-
ванию градостроитель-
ного плана земельного 
участка под эту застрой-
ку и задать интересующие 
их вопросы. 

По словам начальника 
отдела ЖКХиБ управы 
района Измайлово Ми-
хаила Савельева, необ-
ходимость в новой по-
ликлинике назрела дав-
но: старая исчерпала 
свой ресурс, к тому же 
находится в неудобном 
для большинства жите-
лей месте — на 7-й Пар-
ковой. За то, чтобы стро-
ительство поликлиники 
началось как можно ско-
рее, высказались практи-
чески все собравшиеся. 

При этом многих волно-
вало — будет ли эта по-
ликлиника именно рай-
онной или всё-таки ей 
присвоят статус окруж-
ной? И когда же наконец 
её построят?

— Именно районная, — 
подчеркнул Михаил Са-
вельев, — обслуживаться 
в ней будут только жите-
ли района Измайлово. А 
постройка запланирова-
на на 2015-2016 годы.

Единственный слож-
ный вопрос, всплывший 

на слушаниях, — о сносе 
домов 63, 65 и 67 на Из-
майловском проспекте, 
на месте которых будут 
строить поликлинику. Их 
жителям предоставляют-
ся новые квартиры в Го-
льянове. Но не все хотят 
туда переезжать. Сегод-
ня управа района ищет 
вариант компромиссно-
го решения проблемы. 
Хотя большая часть жи-
телей сносимых пятиэта-
жек уже получила ордера.

Алексей ТУМАНОВ

На Измайловском проспекте 
построят современную поликлинику

Г
орячая линия психо-
логической помощи 
для онкологических 
больных и их близ-

ких работает в ВАО уже 6 
лет. Более 40 психологов, 
юристов по медицинско-
му праву, социальных ра-
ботников и священников 
принимают звонки со всей 
России. Каждый месяц 
проект оказывает помощь 
полутора тысячам человек. 

Звонок на номер 8-800-
100-0191 бесплатный, ли-
ния работает круглосу-
точно, абонентам гаранти-
руют анонимность: пред-
ставляться не обязательно, 
а номер телефона не сохра-
няется в базе данных. Боль-
шинство обращаются в шо-
ковом состоянии: кто-то 
только что узнал о болезни, 
кто-то боится потерять из-
за этого работу. Люди про-
сят юридической помощи, 
интересуются адресами хо-
списов, спрашивают, ка-
кую медицинскую помощь 
и где можно получить. Этот 

номер набирают родствен-
ники больных и даже… ле-
чащие врачи. 

Женщина живёт в Мо-
скве. У неё есть подозре-
ния на онкологическое за-
болевание. Но эта мысль 
вызывает приступ пани-
ки. Она звонит на линию 
в слезах: «Не понимаю, 
куда идти, что делать... 
Как сказать об этом род-
ным?» Консультант успо-
каивает человека уточня-
ющими вопросами, до-
брожелательным тоном и 
уверенностью, что многое 
можно сделать: «Не вол-
нуйтесь. Давайте вместе 
составим план действий. 
Если где-то вам откажут в 
помощи, наш юрист разъ-
яснит вам ваши права...» 

— У большинства глав-
ный вопрос: «За что? Поче-
му я?» — рассказывает Оль-
га Гольдман, директор ор-
ганизации «СО-действие», 
где главным проектом и 
является горячая линия 
помощи. — Из-за трудно-

стей у людей уходит вера. 
А это большой ресурс для 
выздоровления. Если че-
ловек верит, что встанет 
на ноги, он лучше испол-
няет предписания врачей. 

Специалисты горячей 
линии не лечат и не вы-
водят из тяжёлой депрес-
сии. Они просто старают-
ся, чтобы в данный мо-
мент человеку на том кон-
це провода стало легче.

— Из онкодиспансе-
ра, где лежат женщины с 
раком молочной железы, 
нам часто звонят паци-
ентки. Они переключа-
ют телефон в режим гром-
кой связи, и наш специ-
алист начинает с ними 
общаться. Возникает ма-
ленькая группа, которая 
может обсудить все стра-
хи и трудности с участи-
ем нашего консультанта. 

Анна ЛЕОНОВА 
Узнать больше о проекте можно 
на сайте www.co-operate.ru
Телефон горячей линии 
8-800-100-0191

В Перове работает горячая линия 
для онкологических больных 

Первый заместитель руководителя Департамента здравоохранения Николай Плавунов (слева) 
и директор ГКУ ДЗ ВАО Всеволод Галкин 

Новую поликлинику построят на этом месте 
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Для кого рельсы?
В Восточном округе 

много трамвайных марш-
рутов. Жалоб на работу 
трамваев в редакцион-
ной почте тоже хватает. 
Я решила выяснить, чем 
именно недовольны пас-
сажиры.

Путь начинаю в Бого-
родском, выбрав вечер-
нее время, когда москви-
чи возвращаются из офи-
сов и аудиторий. Возле 
метро «Улица Подбель-
ского» на остановке пара 
десятков человек. Тол-
па атакует подъехавший 
вагон 13-го маршрута. 
Утрамбовавшись, инте-
ресуюсь у рядом стоя-
щей девушки: долго ли 
не было трамвая?

— Минут десять про-
ждала, это вполне по-
божески, — говорит со-
беседница, студентка 
Ирина.

За разговором мы бы-
стро доезжаем до оста-
новки «Черкизово», а 
дальше движение замед-
ляется.

— Видите, здесь всего 
одна полоса для машин, 
и они занимают трамвай-
ные пути, — показывает 
девушка. — В этом месте 
всегда затор перед выез-
дом на Большую Черки-
зовскую. Я обычно вы-
хожу раньше и прохожу 
этот отрезок пешком, но 
сегодня с тяжёлой сумкой 
— придётся ждать.

Засекаю время. От 
«Черкизово» до «Халту-
ринской улицы» трамвай 
полз девять минут, при-
строившись в хвост зелё-
ной иномарки. Преодолев 
злополучный поворот, 
мы разгоняемся и резво 

долетаем до метро «Пре-
ображенская площадь»: 
вдоль Большой Черкизов-
ской пути отгорожены за-
бором, и автомобилисты 
нам не мешают.

Ждём трамвай 
на дороге

На Преображенской 
п лоща ди трамвайное 
движение очень интен-
сивное. Как и автомо-
бильное. Пассажиров 
десятки, а остановочно-

го павильона нет! Люди 
ждут прямо на проез-
жей части. Некоторые 
всё же опасливо сто-
ят на тротуаре, но там 
же — подъезд к магази-
ну электроники, куда 
каждую минуту пово-
рачивают машины. В та-
кой обстановке ожидаю 
11-го трамвая, который 
соединяет наш округ с 
Северо-Восточным. По 
словам моей попутчи-
цы, Александры Нико-
лаевны, 11-й ходит из 

рук вон плохо. То пол-
часа нет, то сразу гурьба.

— Бывает, выстраи-
ваются сразу вагонов по 
десять. Думаю, что из-за 
пробок на Семёновской, 
— рассказала Александра 
Николаевна.

По остаточному 
принципу

А один из самых про-
блемных перекрёстков, по 
её словам, находится воз-
ле Мосгорсуда, напротив 
Богородского кладбища. 
Если ехать в сторону Пре-
ображенки, простоять 
можно минут сорок. Там 
машины поворачивают на 
Богородский Вал, и мало 
кто считает нужным про-

пустить трамвайчик. Бла-
го я ехала в другую сторо-
ну. Но, проезжая это ме-
сто, убедилась: затор там 
знатный.

В последнее время го-
родские власти сменили 
тактику: если десяток лет 
назад трамвайные пути 
убирали и пускали вместо 
них автобусы, то теперь к 
экологичным и быстрым 
вагончикам явно благо-
волят. Осталось с умом 
организовать их рабо-
ту. Как минимум разде-
лить автодорогу и рель-
сы, чтобы трамвай урав-
нять в правах с автомоби-
лями. Иначе он и дальше 
будет ездить «по остаточ-
ному принципу».

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Машины поворачивают 
на Богородский Вал, 
и мало кто считает нужным 
пропустить трамвайчик

В прошлом году москов-
ский Центр организации до-
рожного движения (ЦОДД) 
впервые обнародовал инфор-
мацию о маршрутах автомо-
билей, оборудованных ком-
плексами фотофиксации на-
рушений правил остановки 
и стоянки (системами «Пар-
кон» и «Паркрайт»).

Тогда в городе было 69 
маршрутов, сейчас их уже 
222. Правда, больше поло-
вины из них — 113 — в ЦАО, 
где затруднения в движении 
из-за неправильно припарко-
ванных машин наибольшие. 
При разработке остальных 
маршрутов упор делался на 
то, чтобы отучить нерадивых 
водителей парковаться на вы-
деленных полосах, поскольку 
приоритетная задача — улуч-
шить работу общественного 
транспорта.

В нашем округе пролегают 
всего 3 из этих 222 маршру-
тов, все — вдоль Щёлковско-
го шоссе: 1-й — от Амурской 

до Монтажной и обратно, 2-й 
— от 5-й до 13-й Парковой и 
обратно и 3-й — от 15-й Пар-
ковой до МКАД и обратно.

Впрочем, новые маршру-
ты вводятся регулярно, по 
мере того, как увеличивает-
ся парк автомобилей, обору-
дованных системами видео-
фиксации нарушений ПДД. 

Сегодня в Москве работают 
110 таких автомобилей, но 
уже закуплены 200 дополни-
тельных машин, так что ско-
ро их станет на дорогах почти 
втрое больше. На официаль-
ном сайте gucodd.ru вывеши-
ваются схемы всех их марш-
рутов, так что следите за об-
новлениями. Кстати, на этом 

же сайте есть полный список 
адресов стационарных камер, 
(на сегодня более 700), фик-
сирующих нарушения ПДД.

Разницы между «Парко-
ном» и «Паркрайтом» нет ни-
какой — это просто торговые 
марки двух разных произво-
дителей. Обе системы авто-
матически включают запись 

в зоне, где парковка запреще-
на. Потом запись обрабаты-
вается с помощью програм-
мы, позволяющей распоз-
нать номера нарушителей и 
сформировать фотоматери-
алы, подтверждающие факт 
неправильной парковки. Све-
дения передаются в специ-
альный центр, где по ним го-

товят материалы об админи-
стративных правонарушени-
ях и рассылают штрафные 
квитанции автовладельцам. 
Штрафы за нарушения пра-
вил остановки и стоянки со-
ставляют в Москве 2,5-3 тыс. 
рублей.

Александр КАРЧЕВСКИЙ

ТРАНСПОРТ

То ни одного, то все сразу
Наш корреспондент выяснила, сколько ждать трамвая

За один день 
в округе выявлено 
90 водителей, 
не пропускавших 
пешеходов

Наезд на пешехода остаётся 
в городе одним из самых рас-
пространённых видов ДТП, при-
водящих к гибели людей или 
травмам.

12 сентября сотрудники ОБ 
ДПС ГИБДД УВД по ВАО про-
вели специальное мероприя-
тие по предупреждению наез-
дов на людей — «Пешеходный 
переход». В результате только 
за один день выявлено 39 на-
рушителей-пешеходов.

В ходе рейда привлечены к от-
ветственности также 102 водите-
ля. Из них 90 не уступили доро-
гу пешеходам на нерегулируемых 
переходах (штраф за это недав-
но был увеличен до 1,5 тыс. руб-
лей), ещё 11 проигнорировали 
сигналы светофоров на регули-
руемых переходах и перекрёст-
ках (штраф 1 тыс. рублей, а при 
повторном нарушении — 5 тыс. 
или лишение прав на 4-6 меся-
цев), а один припарковался пря-
мо на «зебре».

Александр КАРЧЕВСКИЙ

В Терлецком парке 
пройдёт «День 
без автомобиля»

Международный праздник 
«День без автомобиля» пройдёт в 
зоне отдыха «Терлецкая дубрава» 
22 сентября в 12.00. Как сообщи-
ли в Управлении ООПТ ВАО, го-
стям расскажут об истории этого 
праздника, о том, сколько пользы 
каждый из вас принесёт экологии 
планеты, если хотя бы раз в году 
на один день полностью откажет-
ся от машины и пересядет на эко-
логически чистый вид транспорта 
— велосипед, веломобиль. 

Затем собравшиеся смогут 
принять участие в различных 
весёлых интерактивных играх 
для всей семьи, а малыши по-
участвуют в эстафетах: забеги в 
огромных надувных башмаках, 
на многоместных лыжах и пр.

Алексей ТУМАНОВ

«Паркрайты» вышли на охоту
В ВАО автомобили с камерами пока патрулируют только Щёлковское шоссе 

11-го трамвая порой приходится подождать
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В префектуре ВАО со-
стоялась презентация 
двух земельных участ-
ков, которые в ближай-
шее время будут выстав-
лены на торги под капи-
тальное строительство. 
Представители префек-
туры, районных управ и 
профильных департамен-
тов в формате Road Show 
ознакомили потенциаль-
ных инвесторов с харак-
теристиками и назначе-
нием предлагаемых зе-
мель.

Первый участок, в рай-
оне Косино-Ухтомский, 
расположен по адресу: 
ул. Николая Старостина, 
вл. 14. Он занимает пло-

щадь 0,62 га и предназна-
чен под строительство 
девятиэтаж ной гости-
ницы с подземным пар-
кингом. Стартовая стои-
мость права на заключе-
ние договоры аренды со-
ставляет 85  млн 330 тыс. 
рублей.

— Это первый участок 
под гостиницу, который 
выставляется на торги в 
Восточном окру ге, — 
рассказа ла нача льник 
управления Департамен-
та городского имуще-
ства Елена Спесивцева. 
— Прошли публичные 
слушания, по их итогам 
имеются положительные 
заключения, и мы наде-

емся, что через 6 лет объ-
ект будет возведён. 

Данный участок входит 
в своего рода спортивный 
кластер. Расположенная 
по соседству земля раз-
межёвана и имеет свой 
функционал: планирует-
ся, что рядом с гостини-
цей будут ФОК, ледовый 
дворец, аквапарк, трени-
ровочная база и общежи-
тие Москомспорта. Что 
касается транспортной 
доступности, в 2016 году в 
паре километров откроет-
ся станция метро «Салты-
ковская».

Второй участок нахо-
дится на пересечении Но-
вокосинской и Салтыков-

ской улиц, в Новокосине. 
Там планируют возвести 
банный комплекс высо-
той максимум в 3 этажа. 
Начальная цена права на 
договор аренды — 2 млн 
890 тыс. рублей.

— Нам бы очень хоте-
лось, чтобы такой соци-
ально значимый объект в 
итоге появился, — отмеча-
ет Спесивцева. — Жители 
заинтересованы в строи-
тельстве бани: рядом рас-
положен жилой массив, а 
через несколько лет чуть 
дальше будет построен 
спорткомплекс. 

Срок действия догово-
ров аренды земельных 
участков — 5 лет 11 ме-

сяцев и 28 дней с правом 
продления для целей экс-
плуатации построенных 
объектов. По обоим участ-
кам аукцион состоится 26 
сентября, приём заявок — 
до 23 сентября. Подроб-
ности — на сайте Депар-
тамента по конкурент-
ной политике www.tender.
mos.ru в разделе «Торги по 
аренде земельных участ-
ков под цели капитально-
го строительства». Также 
интересующие вопросы 
можно задать по телефо-
ну горячей линии по во-
просам земельно-иму-
щественных торгов: (495) 
957-9997.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

СРЕДА ОБИТАНИЯ

Окончание.
Начало на стр. 1

За изнанкой рынка 
скрывались трущобы

Аргументы обеих сто-
рон весомые. Рынок «Вы-
хино» работал с незапа-
мятных времен. Здесь 
отоваривались жители 
не только Вешняков, но 
и Перова, Новогиреева, 
Ивановского.

— Я сам туда в детстве за 
картошкой бегал, мамка 
посылала, — говорит гла-
ва управы Вешняки Алек-
сандр Романов. — Но то, что 
я увидел во время провер-
ки «за кулисами» рынка… 
Мясо хранилось не в холо-
дильниках, а в гаражах. Там 
же и пекарни были, и посте-
ли — люди жили. 

Капитальные гаражи 
«по ту сторону рынка» — 
и сегодня ещё больное 
место для района. Лишь 
часть из них использует-
ся по назначению. Ещё 
часть за годы существова-
ния рынка превратилась в 
трущобы, где жили, рабо-
тали, пекли хлеб и хранили 
продукты мигранты. Часть 
нелегалов удалось задер-
жать в ходе рейдов УВД. Но 
многие пережидают про-
верки за запертыми две-
рями боксов, выползая на 
улицу под вечер. Чтобы ре-
шить проблему, надо най-
ти владельца каждого. Эту 
работу сейчас ведёт упра-
ва района. Отступать не-
куда — ведь уже принято 
решение, что у метро бу-
дет построен 6-этажный 
транспортно-пересадоч-
ный узел.

Почему не рынок?

О том, каким будет но-
вый ТПУ, стало известно 
на днях, когда градостро-
ительно-земельная ко-
миссия мэрии утверди-
ла планировочные реше-

ния для первых 8 многоэ-
тажных ТПУ Москвы. На 
месте, где сходятся стан-
ция метро и железнодо-
рожная станция «Выхи-
но», городские и меж-
дугородние автобусные 
маршруты, планируется 
возвести шестиэтажную 
пересадочную станцию. 

На трёх её подземных 
этажах должен появить-
ся паркинг на 1,7 тыс. ма-
шин. Пока станция будет 
проектироваться (работы 
должны пройти в следу-
ющем году), на этом ме-
сте будет функциониро-
вать плоскостной ТПУ.

Почему не рынок?
— Все же видят, какой 

пассажиропоток прохо-

дит через этот узел, — го-
ворит Александр Рома-
нов. — Но не все знают, 
что этот транспортный 
узел — самый крупный 
не только в России, но и в 
Европе. Каждый день че-
рез него проходит поряд-
ка 300 тыс. людей. Город 
средних размеров!

Торговлю 
просто передвинули

И всё-таки рынок в 
районе будет. Новый 
сельскохозяйственный 
рынок сегодня возво-
дится на Вешняковской, 
12а. Уже видны его бе-
тонные контуры — их 
рабочие буду т обши-
вать сэндвич-панелями. 
В новом рынке, рассчи-

танном примерно на 100 
мест, будет работать ото-
пление, канализация — в 
общем, всё, что положе-
но для цивилизованной 
торговли. Планируется 
ввести его в строй уже 
к 1 октября. Работы ве-
дутся ускоренными тем-
пами.

— Конечно, с закрытием 
рынка «Выхино» вопрос 
с обеспечением жителей 
свежими овощами, фрук-
тами, мясными и молоч-
ными продуктами встал 
остро, — признаёт Алек-
сандр Романов.

Чтобы снять остроту 
вопроса, в районе органи-
зовали ярмарку выходно-
го дня. Каждую неделю с 
пятницы по воскресенье 
65 палаток раскидывают 
на площади перед кино-
театром «Энтузиаст», на 
Вешняковской, 16а.

Прогулявшись по яр-
марке, корреспондент 
«ВО» убедился, что она 
не просто пользуется по-
пулярностью. Главное 

— это действительно яр-
марка, а не торговля това-
ром с близлежащей базы. 
Мясные деликатесы из 
Тамбова, мёд из Чувашии, 
молочка из Белоруссии, 
сыры от воронежских фер-
меров, овощи из Курской 
области и Краснодарского 
края, хлеб из Серпуховско-
го женского монастыря… 
Цены, кстати, приемле-
мые. Картошка, лук, мор-
ковь — по 25 руб. за кило, 
помидоры — от 45.

— У нас фермеры в оче-
реди стоят, — отметил 
Александр Романов. — 
Поэтому возможность 
проводить ценовую по-
литику есть.

По его словам, эту поли-
тику власти района наме-
рены проводить и в даль-
нейшем, когда откроется 
сельскохозяйственный 
рынок. Если цены на рын-
ке поползут вверх, ярмар-
ку на Вешняковской тоже 
сохранят. В целях здоро-
вой конкуренции.

Ольга НОВАК

Каждую неделю с пятницы 
по воскресенье 65 палаток 
раскидывают на площади 
перед кинотеатром «Энтузиаст»

На ярмарке выходного дня в Вешняках есть из чего выбирать

Совет депутатов 
м у н и ц и п а л ь н о г о 
округа Сокольники 
на заседании 17 сен-
тября не согласовал 
проект строитель-
ства многоэтажно-
го паркинга на Егер-
ской улице. Против 
стройки выступили 
несколько сотен жи-
телей близлежащих 
домов.

Инициатором воз-
ведения гаража ста-
ло руководство ГСК 
«Сокольники». По 
его инициативе ещё 
в июне на муници-
пальном Cобрании 
были назначены пу-
бличные слушания. 
Однако позже выяс-
нилось: кворума на 
заседании не было, 
вместо минимально 
необходимых 7 голо-
сов высказались всего 
6 депутатов. Да и под-
держали идею о стро-
ительстве паркинга 
люди, которые живут 
в стороне от присмо-
тренного места. А вот 
те, под чьими окнами 
должен был вырасти 
гараж, придержива-
лись другого мнения.

— К нам обратились 
возмущённые жители 
1-го и 2-го корпусов 
дома 5 на Егерской, 
— рассказывает гла-
ва муниципального 
округа Сокольники 
Ирина Крестовская. 
— Именно в их дворе 
хотели строить пар-
кинг — рядом с дет-
ской и спортивной 
площадками, кото-
рые сейчас там име-
ются. Люди потре-
бовали отменить со-
гласование проекта 
и публичные слуша-
ния. Их активно под-
держали член комис-
сии Мосгордумы по 
экологической поли-
тике Ольга Цветкова 
и директор располо-
женной рядом гим-
назии №1530 Евге-
ния Кузнецова. Дей-
ствительно, много-
уровневая парковка 
нарушит покой тех, 
кто живёт рядом, и 
может угрожать безо-
пасности школьни-
ков, ведь поток ма-
шин возле учебного 
заведения сразу воз-
растёт.

Итогом стало по-
вторное заседание 
депутатов муници-
пального Собрания в 
минувшую среду. Го-
лосование показало: 
гаражу на Егерской 
— не место. Такую 
позицию поддержали 
8 депутатов. Против 
не высказался никто, 
и только один депу-
тат — Лариса Соло-
матина — воздержа-
лась.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Паркинг 
на Егерской 
строить 
не будут

Лучше меньше, да лучше 
Вместо снесённого рынка «Выхино» откроют рынок на Вешняковской

Инвесторам предложили построить 
гостиницу и банный комплекс
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Б
окс — едва ли не са-
мый популярный вид 
единоборств в мире. 
И в нашей стране у 
него тоже давние и 

крепкие традиции. Мы по-
просили известного боксёра, 
чемпиона СССР, двукратного 
интерконтинентального чем-
пиона, шестикратного чемпи-
она Европы, двукратного чем-
пиона мира среди профессио-
налов Анатолия Александрова 
рассказать, кому можно зани-
маться боксом, а кому — нет.

1  В каком возрасте 
ребёнка можно отдать 

в секцию бокса?
— Боксом можно начинать 

заниматься лет с 10 или даже 
старше. Есть множество случа-
ев, когда известными боксёра-
ми становились люди, которые 
приходили в бокс и после 18 лет. 
Николай Валуев — самый яр-
кий пример. Чемпион мира сре-
ди профессионалов, супертяж, 
он впервые вышел на ринг в 20 
лет. До 10 лет дети плохо под-
даются обучению и из-за это-
го могут через год-другой бро-
сить секцию. К тому же в бокс 
лучше приходить из других ви-
дов спорта. Я вот, перед тем как 
вый ти на ринг, занимался фут-
болом, баскетболом, лёгкой ат-
летикой, а в бокс пришёл уже 
физически окрепшим. В об-
щем, когда созрел для него.

2  Правда ли, что бокс 
доступен только 

физически крепким детям 
с отличной реакцией?

— Это не так. Конечно, если 
у ребёнка хорошая реакция, 
подвижные ноги, он лёгкий, 
«взрывной» и к тому же ещё и 
физически крепкий, то ему в 
боксе всё будет даваться легко. 

Но и те, кого природа всем этим 
не наградила, тоже могут до-
биться высот. Великий и ужас-
ный Майк Тайсон в детстве 
был хилым и болезненным. У 
будущего чемпиона был мяг-
кий характер — он занимал-
ся разведением голубей, и его 
регулярно обижали соседские 
мальчики и старший брат. Но 
бывают и обратные примеры. 
Со мной, например, занимался 
очень талантливый и крепкий 
парень с чемпионскими задат-
ками. Когда меня с ним стави-
ли в спарринг, у меня от стра-
ха дрожали ноги. Но хорошим 
боксёром он так и не стал и го-
дам к 20 спился. А всё потому, 
что халтурил на тренировках, 
будучи уверенным, что побе-
ды к нему придут сами. А спорт 
этого не прощает.

3  Сколько стоит 
боксёрская 

экипировка?

Бокс — один из недоро-
гих видов спорта. Перчатки, 
шлем, трусы, майка, обувь — 
всё это стоит копейки. Точ-
ную сумму назвать не могу. Но 
те же перчатки и шлем легко 
купить за 1000 рублей, майку, 
трусы и боксёрскую обувь — 
ещё дешевле. Да и пользовать-
ся всем этим можно не мень-
ше года. К тому же почти все 
детские боксёрские секции — 
бесплатные.

4  Правда ли, 
что боксёры 

принимают 
запрещённые 
препараты?

— Неправда. Боксёру до-
пинг — как мёртвому при-
парка. В прессе иногда по-
являются сообщения, что 
того или иного спортсмена-
профессионала пойма-
ли на употребле-

нии наркотиков, но, 
как правило, речь 
идёт о звёздах. И, 
как многие дру-
гие звёзды, они 
пробуют нарко-
тики. Это дела-
ется на тусовках, 
на отдыхе, а не 
для спортивно-
го тонуса. В бок-
се всё, что нуж-
но, достигается 
естественным путём. 
Иногда у нас наказывают за 
мочегонные средства, кото-
рые спортсмены применяют 
для ускоренной сгонки веса. 
Но применение этих препара-
тов ведёт к быстрой потере вы-
носливости, поэтому нормаль-
ные люди ими не пользуются.

5  Помогает ли бокс 
вне ринга?

— Очень помогает! Лично мне 
приходилось несколько раз от-
биваться от грабителей и хулига-
нов. Если бы не бокс, то мы сей-
час бы с вами не разговаривали. 
Самый памятный случай прои-
зошёл в 1994 году, когда я нахо-
дился на соревнованиях в ЮАР, 
где проводил всего один поеди-
нок с местным боксёром. Был я 

там со своим тренером 
Сафониным. Ког-
да после завершения 
боя мы возвращались 
в отель, на нас напала 

банда грабителей. Всё 
произошло в считаные 

секунды, Сафонину даже 
нож к горлу приставили. Но 

мы от них «отмахались», боксёр-
ские навыки пригодились. По-
том позвонили в российское по-
сольство, рассказали всё. А нам 
говорят: «Да вы в рубашках ро-
дились, счастливчики! Недавно 
тут одного американского бор-
ца-тяжеловеса зарезали».

Игорь ЗЕМЛЯНСКИЙ

РОДИТЕЛЯМ

В зале полная тишина: 
менеджеры и банковские 
работники увлечённо 
смотрят отчётный спек-
такль кукольного театра 
«Лукоморье». На сцене 
оживают сказочные пер-
сонажи, а руководят ими 
маленькие дети — воспи-
танники театра.

Занятия проходят каж-
дую неделю на просп. Бу-
дённого, 29/1, в филиале 
детского центра «Соко-
линка». Управлять ку-
клами учат детей 7-11 лет, 
однако возраст участни-
ков значения не имеет. 
Есть здесь актёры и по-
старше, а есть и те… кто 
ещё ходит в памперсах: 

малышей, которым едва 
исполнилось 2-3 года, в 
студию приводят роди-
тели. 

Ку к лы — каприз-
ные актёры. Если не-
правильно надеть пер-
чаточную куклу, она не 
станет играть, а если не-
умело управлять марио-
неткой, она будет споты-
каться во время спекта-
кля в самый неподходя-
щий момент. Тому, как 
найти общий язык с ми-
ром игрушек, и учат в те-
атре «Лукоморье». 

— В работе, помимо 
актёрского мастерства, 
сценической речи, репе-
тиций и разнообразных 

упражнений, мы зани-
маемся сказкотерапией и 
игротерапией, — говорит 
руководитель кукольно-
го театра «Лукоморье» 
Ирина Овсянникова. 

Занятия начинают-
ся шумной игрой. «Де-
тям ведь нужно «спу-
стить пар», — рассужда-
ет Ирина Михайловна. 
— Ребята осваивают хо-
ровое пение, разучива-
ют скороговорки. Осо-
бое внимание уделяется 
гимнастике. Перед тем 
как управлять игруш-
кой, нужно сначала до-
биться послушания от 
собственного тела. А во 
время занятий дети обя-

зательно получают пись-
ма от сказочных персо-
нажей.

Раз в год в детском ку-
кольном театре «Лукомо-
рье» обязательно прохо-
дит премьера. В поза-
прошлом году стави-
ли музыкальную сказку 
«Щелкунчик», в про-
шлом — большой спек-
такль «Муха-цокотуха». 
Вы может поучаство-
вать в подготовке ново-
го спектакля.

 
Анна ПЕСТЕРЕВА

Записаться на занятия в театр 
можно по телефону
 8-910-472-5286

Сеансы сказкотерапии 
В районе Соколиная Гора детей учат управлять куклами

Какому ребёнку можно 
выходить на ринг?
Пять советов чемпиона мира по боксу

Где в ВАО 
есть секции 
бокса

• Московское среднее 
специальное училище 
олимпийского резерва №1 
Измайловский бул., 75, корп. 17
Тел.: (495) 465-3335, 
(495) 461-4232, 
(495) 461-4241 

•  Семейный спортивно-оздоро-
вительный комплекс
«Новое поколение — Вешняки» 
Косинская ул., 12б
Тел. (499) 786-4560

• Спорткомплекс 
«Трудовые резервы»
Нижняя Первомайская ул., 52
Тел.: (495) 965-4219, 
(495) 965-7820

• Спортивный клуб «Луч»
1-я Владимирская ул., 10б
Тел. (495) 672-9794

•  Спортивный комплекс МГТУ 
имени Н.Э.Баумана
Госпитальная наб., 4, корп. 2
Тел.: (499) 263-2128, (499) 
263-2237, (499) 263-2628

Великий и ужасный 
Майк Тайсон 
в детстве был хилым 
и болезненным

i

КУДА ПРИВЕСТИ 
РЕБЁНКА

Анатолий Александров 
со своими трофеями 
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Установите 
рентгенологический 
аппарат в травмпункте 
на Салтыковской

В Новокосине во взрослой 
поликлинике №66 по адресу: 
ул. Салтыковская, 11б, успеш-
но работает травмпункт, где 
всё замечательно: и персо-
нал, и кабинет. Но чтобы сде-
лать рентген, людям с травма-
ми приходится идти по улице 
метров 300 в детскую поли-
клинику по адресу: ул. Сал-
тыковская, 7б, на 5-й этаж, в 
том числе на костылях в голо-
лёд, а потом со снимком воз-
вращаться обратно в травм-
пункт. Получается, чтобы по-
зволить себе быть больным, 
надо быть абсолютно здоро-
вым. Помещение травмпункта 
на первом этаже больницы, и 

было бы удобно и даже необ-
ходимо установить здесь рент-
генологический аппарат. 

Катерина Колодий, 
многодетная мама

Надо начинать 
штрафовать 
за парковку 
на тротуарах во дворах 

Несмотря на устройство 
двух просторных автостоя-
нок, организованных по моей 
инициативе, на нашем тротуа-
ре всегда стоит несколько ма-
шин. Похоже, этот вопрос у 
нас пока нерешаемый. А очень 
хотелось бы, чтобы в каждом 
дворе штрафовали водителей, 
ставящих машины на тротуа-
рах: ГИБДД или участковый.

 Александр Иванович Алёхин, 
ул. 3-я Владимирская

ПРИСЫЛАЙТЕ НАМ ВАШИ ИДЕИ И ПРЕДЛОЖЕНИЯ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU

ЧИТАТЕЛИ ПРЕДЛАГАЮТ

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

В «ВО» №28 была 
опубликована заметка 
«Весь мусор с помойки 
оказывается в нашем 
подъезде» о житель-
нице, которая склади-
рует мусор с помоек у 
себя дома и в приквар-
тирном холле. На пу-
бликацию пришёл от-
клик-совет председа-
теля ТСЖ «Соседи». 

«У нас в ТСЖ был та-
кой же сосед: всё та-

щил с помойки. Заве-
лись тараканы, и поя-
вился ужасный смер-
дящий запах. Соседи 
собрались и в его от-
сутствие вытащили на 
помойку мусор, сло-
женный в приквартир-
ном холле. На его кри-
ки: «Здесь было моё!» 
отвечали: «Нет, ниче-
го не было и не будет!» 
Вылечили. Ничего не 
складирует!

А гражданам следу-
ет знать, что приквар-
тирный холл является 
общим имуществом. 
Если кому-либо нужно 
что-либо складировать, 
то необходимо полу-
чить согласие владель-
цев соседних квартир и 
разрешение управляю-
щей компании. Иначе 
это отчуждение общей 
площади в свою поль-
зу, кроме того, само-

вольное захламление 
прохода, к тому же ог-
неопасными предме-
тами, что является на-
рушением пожарной 
безо пасности. В нашем 
ТСЖ «Соседи» мы пе-
риодически проверяем 
приквартирные холлы 
и убеждаем граждан 
соблюдать пожарную 
безо пасность. 

Наталья Михайловна

В ТСЖ «Соседи» на Плеханова не позволяют 
складировать мусор в приквартирном холле

В округе продолжают раскопки. Мы уже публиковали 
фотографии перекопанных проездов, улиц и тротуаров. 
А отклики читателей продолжают приходить.

Когда закончится ремонт труб на Ивантеевской ул., 10? 
Раскопали всё ещё в мае... Уже асфальт обваливается.

Кристина

В нашем 4-м подъезде был сде-
лан безобразный, некачествен-
ный ремонт: так и осталась 

щель в проёме входной двери, а рамы 
окон были так густо замазаны краской, 
что их теперь не откроешь. 

Светлана Власовна, 
ст. по подъезду, 

3-й пр. Подбельского, 14, корп. 2, 4-й подъезд

…«Ремонт» и в самом деле аховый. 
В щель в проёме входной двери мож-
но просунуть ладонь, зимой через 
неё легко наметёт сугроб у порога. 
С учётом нового кафельного пола — 
будет скользко. Окна вообще впечат-
ляют. Такое впечатление, что краси-
ли их люди, не имеющие никакого 
опыта отделочных работ. Матовая 
грязно-белая краска нанесена тол-
стенным слоем прямо поверх ста-
рой, без какой-либо зачистки. В ито-
ге практически все окна либо не от-
крываются (залипли), либо, наобо-
рот, не закрываются вовсе: просто 
не вмещаются в собственные про-
ёмы, цепляют подоконники. Окна 
старые, не менялись со дня построй-
ки дома (то есть полвека). Деревян-
ные рамы на ладан дышат, ручки и 
петли предельно изношены — при 
такой покраске они не протянут и 
полгода, просто развалятся. 

Акты сдачи-приёмки ремонта 
подъезда, однако, подписаны. 

— А как же, у нас всё строго по ак-
там, — подтвердила инженер управ-
ляющей компании ООО «УК «ДЕЗ 
Богородское» Марго Магомедова. 
— Ремонт произведён, рамы мы не 
меняли: на это не было выделено 
средств. Если окна не закрываются 
— пусть жильцы в диспетчерскую по-

звонят, придёт плотник и закроет…
После таких ответов хочется толь-

ко узнать: а сама Марго Магомедова 
согласилась бы, чтобы так «замеча-
тельно» обновили окна в её подъезде?

Пётр ПЛЮХИН

Уважаемые жители! Присылайте нам жалобы 
на некачественный ремонт подъездов. Мы по-
стараемся помочь в решении этой проблемы.

На 3-м проезде Подбельского 
после ремонта окна ни открыть, 
ни закрыть

В нашем доме 96 
на шоссе Энтузи-
астов с момента 

постройки в 1970-х годах 
не меняли трубы горячего 
и холодного водоснабже-
ния. Аварии случаются 
регулярно: недавно в од-
ной из квартир на 7-м 
этаже случился прорыв 
— залило все квартиры 
до первого этажа. Когда у 
нас будут менять трубы?

Галина 
Самуиловна

Замена труб произво-
дится за счёт городско-
го бюджета в рамках вы-
борочного капитально-
го ремонта дома.

— Решение о том, что 
те или иные элементы 
нуждаются в замене или 
капремонте, принимает 
Мосжилинспекция по 
итогам собственного мо-
ниторинга, — сообщила 
и.о. начальника управ-
ления ЖКХиБ префек-
туры ВАО Любовь Ку-

приянова. — Предвари-
тельный список на 2014 
год уже сформирован, и 
дом 96 на шоссе Энтузи-
астов туда не входит.

В свою очередь пред-
ставители управляющей 
компании выразили го-
товность к сотрудниче-
ству с жителями по дан-
ному вопросу.

— Нам нужно получить 
письменное заявление 
жителей с просьбой про-
верить состояние труб, — 

сказала начальник про-
изводственно-техниче-
ского отдела ОАО «РЭУ-
40 района Ивановское» 
Татьяна Шереметьева. — 
Специалисты УК прове-
дут осмотр, и, если трубы 
действительно находятся 
в неудовлетворительном 
состоянии, мы обратим-
ся в Мосжилинспекцию с 
просьбой включить дом в 
программу выборочного 
капремонта.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

В ходе ремонта в 
третьем корпусе дома 
26 на 15-й Парковой 
были установлены 
энергосберегающие 
лампы. Главный ин-
женер ГУП «ДЕЗ рай-
она Восточное Измай-
лово» Алексей Сигаев 
рассказал: 

— Конечно, днём 
свет на лестницах го-

реть не должен. Этот 
факт мы проверим и 
разберёмся. Но и на 
ночь отключать лам-
пы нельзя: наоборот, 
в тёмное время суток 
их включают. Это де-
лается диспетчером 
ОДС централизован-
но.

Что касается оплаты 
электричества в подъ-

езде самими жителя-
ми, в ДЕЗе нас завери-
ли, что это неправда.

— За свет платит 
управляющая компа-
ния за счёт средств, 
предназначенных на 
содержание общего 
имущества, — заклю-
чил Алексей Сигаев.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Почему в подъезде на 15-й Парковой круглосуточно горит свет?
После окончания ремонта в 
нашем подъезде в доме 26, 
корп. 3, на 15-й Парковой 

улице уже полтора месяца круглосу-
точно горит свет. При этом электриче-
ство на лестничных площадках во вре-
мя ремонта подключили к квартирным 
счётчикам, и теперь мы должны за 
него платить. Звонила в диспетчер-
скую, но ничего не добилась. Помоги-
те отключать на ночь свет в подъезде. 

Раиса Евгеньевна

Когда в нашем доме поменяют трубы водопровода?

После покраски окна в подъезде не закрываются. 
Так дом на 3-м проезде Подбельского, 14, корпус 2, подъезд 4, подготовили к зиме

ПО СЛЕДАМ ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru
Звоните: (495) 681-3328, (495) 681-3970

ФОТО ЧИТАТЕЛЯ

А это фотографии дома 40 на Щербаковской улице (Соко-
линая Гора), сделанные ещё в начале лета. Строители вы-
копали канаву 1 июня 2013 года по всей улице и бросили. 
И мы до сих пор живём в грязи, канаву затапливает водой 
каждый сильный ливень. Помогите нам, пожалуйста. По-
следние несколько лет мы постоянно живём на «строи-
тельной площадке».

Моисеева Анна Валерьевна

Копают на Ивантеевской 
и Щербаковской
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ОНИ ИЩУТ ХОЗЯЕВ

В Кожуховском приюте для 
бездомных животных (район 
Косино-Ухтомский, Проекти-
руемый проезд №265) содер-
жится около 2500 собак. Во-
лонтёры постоянно ухажива-
ют за ними, общаются, чтобы 
те были готовы к встрече с по-
тенциальными хозяевами. Ведь 
каждый пёс хочет обрести дом.

Шмель — ве-
сёлый, улыб-
чивый маль-
чик 4,5 лет. 
Он прекрас-
но относится 
к детям, ла-
дит со всеми 

домашними животными. 
Кастрирован. Территори-
ально — г. Мытищи, 8-910-
416-5832, Галина.

Чеба — изящ-
ная собачка 
со сложной 
судьбой. Ей 
около 7 лет, 
Стерилизо-
вана, приви-
та. Имеет 

чип и ветпаспорт. Терри-
ториально — ст. метро «До-
модедовская», 8-916-232-
2410, Светлана.

Милинда — 
добрая, ла-
сковая, ак-
к у р а т н а я 
к о ш е ч к а . 
Обработана 
от парази-

тов и гельминтов. Ст. ме-
тро «Рязанский проспект», 
8-926-144-9433, Олеся.

…У нас в районе Го-
льяново по адресу: 
ул. Уральская, 13, 

есть магазин «Продукты», в 
котором спокойно продают 
алкоголь (водку, коньяк) в 
ночное и раннее утреннее 
время и вообще в любое вре-
мя. В районе развито попро-
шайничество алкашами денег 
на водку. Из-за этого магази-
на у нас в районе сложилась 
криминогенная обстановка. 
Местное отделение милиции 
ничего не делает.

 Баранова Елена Евгеньевна, 
эксперт Экспертного совета 

по вопросам защиты 
интеллектуальных прав 

Комитета Государственной думы 
РФ по экономической политике, 

инновационному развитию 
и предпринимательству, 

Черницынский пр.

Корреспондент отпра-
вился на проверку споза-
ранку. 

Магазин работает, судя 
по расписанию, что зна-
чится на внутренних две-
рях, с 8.00 до 23.00. 

Однако в 7.30 двери от-
крыты. Первый в очере-
ди — потрёпанный му-
жичок в майке и гряз-
ном пиджаке, он высы-
пает на прилавок гору 

мелочи и тут же забира-
ет бутылку водки. Сле-
дующий — молодой че-
ловек — приобретает две 
банки коктейля «Ягуар» 
(9%), затем две совсем 
невменяемые женщи-
ны — большую бутылку 
коктейля «Виноградный 
день» (8,9%). 

Про попрошайниче-
ство — тоже всё верно. 
Пока стоял у магазина, 

ко мне подходили раз де-
сять, даже в окно маши-
ны стучали. Вообще пу-
блика вокруг магазина 
специфическая. Сидят в 
сквере на перилах, пря-
мо на газоне, а то и про-
сто на дороге. Люди раз-
ного пола и возраста, объ-
единённой одной общей 
целью. Продавцы мага-
зина работают не покла-
дая рук. При этом о такой 

мелочи, как чеки, никто 
и не вспоминает. Кас-
совый аппарат где-то в 
глубине угадывается, но 
пользуются исключи-
тельно калькулятором. 
От руки написаны цен-
ники: «Яблоко красный». 

Жители окрестных до-
мов, в том числе автор 
письма, неоднократно 
обращались в различные 
инстанции по поводу ма-

газина. Последний ответ 
звучит так:

«В соответствии с об-
ращением префектуры 
ВАО в Департамент тор-
говли и услуг …в мага-
зине ООО «Гранд Норд» 
проведена внеп лано-
вая выездная проверка. 
В ходе проверки факты, 
изложенные в вашем об-
ращении, частично под-
твердились». 

Далее сказано, что под-
твердилась продажа алко-
голя мимо кассы раньше 
8 утра. А ещё — распро-
странение рекламы о до-
ставке алкоголя ночью и 
курьерская доставка из 
этого самого магазина. 
И далее — «по результа-
там проверки составлен 
акт и выдано предписа-
ние об устранении выяв-
ленных нарушений». 

— Если бы ещё это 
предписание подейство-
вало, — говорит Елена Ба-
ранова. — Там же реаль-
но опасно ходить вечером! 
Нам эта точка не нужна: 
вокруг и так полно мага-
зинов, торгующих алко-
голем. А эти пусть торгу-
ют конфетами. Отберите 
у них лицензию!

Пётр ПЛЮХИН

На Уральской водка 
льётся рекой по ночам 

ре
кл

ам
а 

29
23
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Никита Кулик, житель 
Перова, всегда ув-
лекался экстримом: 

спускался в «нижний мир» 
с диггерами, осматривал 
ночную Москву с крыш 
высоток… Но, по его сло-
вам, надолго эти занятия 
не «цепляли». А недавно он 
попробовал совершенно 
необычное хобби – прак-
тическое владение корот-
коствольным огнестрель-
ным оружием. И сразу по-
нял: вот оно, настоящее 
увлечение на всю остав-
шуюся жизнь!

— Я оружие люблю, 
как, наверное, большин-
ство мужчин, — расска-
зывает Никита. — Всегда 
мечтал стрелять, но даже 
и подумать не мог, что вот 
так, не в армии, можно на-
учиться обращаться с пи-
столетом. Причём не про-
сто стрелять по мишеням, 

как в спортивной секции, 
а по-настоящему! 

В стрелковом клубе, куда 
регулярно ходит Никита, 
на занятиях стрелков учат 
прежде всего приёмам без-
опасного обращения с ору-
жием. А сама тренировка 
проходит на стрельбище 
в Мытищах — члены клу-
ба платят только за патро-

ны. «Наука» — мгновенное 
выхватывание пистолета из 
кобуры, стрельба навскид-
ку, на бегу, из-за укрытия, 
по внезапно появляющему-
ся «врагу» и многое другое. 
В его ближайших планах – 
попробовать свои силы в со-
ревнованиях. Пока в люби-
тельских.

Алексей ТУМАНОВ

ДОСУГ

ТРИ ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ

1
В Преображенском 
можно послушать рок

3

Праздник 
в Гольянове

Большой спортив-
но-массовый праздник 
«Гольяновская осень» 
пройдёт 21 сентября 
в парке на Алтайской 
ул., вл. 4А. Гости смо-
гут полюбоваться по-
казательными высту-
плениями спортсме-
нов, поучаствовать в 
разнообразных сорев-
нованиях, спортив-
ных играх и эстафетах. 
Мероприятие рассчи-
тано как на детей, так 
и на взрослых. Нача-
ло праздника в 12.00. 
Тел. для справок (499) 
164-9109.

Рукопашный 
бой 
в Ивановском

Любители рукопаш-
ного боя смогут посмо-
треть на выступления 
бойцов разных стилей 
в зале на ш. Энтузиа-
стов, 98а. Там 22 сен-
тября состоится тур-
нир по боевым искус-
ствам. Начало турнира 
в 10.00, вход для зри-
телей свободный. Тел. 
для справок (495) 703-
9952.

Алексей ТУМАНОВ

Возможны изменения 
в расписании, поэтому 
предварительно уточните 
информацию 
по приведённым телефонам 
или по телефонам Центра 
физкультуры и спорта 
(495) 306-4424

За деревенской жизнью — в «Сокольники»
В парке «Сокольники» с 26 по 

29 сентября пройдёт Village Fest. 
Фестиваль включает в себя сразу 
четыре крупных события в сти-
ле русской деревни: Российская 

фермерская ярмарка, Москов-
ский банный фестиваль, фести-
валь «Барбекю мира» и Фести-
валь мёда. Ностальгировать о 
деревенской жизни жители ме-

гаполиса будут в 
компании извест-
ных шеф-поваров, 
которые прове-
дут мастер-клас-
сы по приготовле-
нию мяса и устро-
ят дегустации. На 
Фонтанной пло-
щади будет соо-
ружён «банный 
городок», а тер-
ритория парка, 
как рассказали 
в пресс-службе, 
будет стилизова-
на под уютную 
ферму.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Всех, кто пишет стихи или про-
сто интересуется поэзией, ждут 
22 сентября в 13.00 в Российской 
государственной библиотеке мо-
лодёжи, ул. Большая Черкизов-
ская, 4, корп. 1. Там пройдёт тра-
диционное заседание поэтиче-
ской мастерской, которую ве-
дёт эксперт независимой премии 

«Дебют», поэт и эссеист Алексей 
Кубрик. Темой обсуждения ста-
нет так называемая поэзия трид-
цатилетних. В их стихах особен-
но ярко выражена проблема твор-
ческой самоидентификации. Уча-
стие в мероприятии бесплатное, 
справки по тел. (499) 161-3219.

Алексей ТУМАНОВ

2 Любителей поэзии 
ждут на Большой Черкизовской

Фестиваль па-
мяти писателя, 
поэта и перевод-
чика Ильи Кор-
мильцева «Иллю-
минатор» пройдёт 
29 сентября в моло-
дёжном историко-
культурном цен-
тре «Особняк куп-
ца В.Д.Носова», ул. 
Электрозаводская, 
12. Илья Кормиль-
цев известен пре-
жде всего как ав-
тор песен групп 

«Наутилус Пом-
пилиус» и «Ур-
фин Джюс» (за 
это творчество 
поэт был удосто-
ен премии Ленин-
ского комсомола). 
Кроме этого, он 
переводил Джона 
Толкиена, Уилья-
ма Берроуза и дру-
гих англоязычных 
писателей. Начало 
фестиваля в 17.00, 
вход свободный.

Алексей ТУМАНОВ

Житель Перова 
учится обращаться с оружием

СПОРТАФИША ХОББИ

В Измайловском парке 
пройдёт казачий фестиваль

На территории Малого 
выставочного зала на Из-
майловском острове от-
крылась выставка карго-
польской мастерицы Еле-
ны Диковой «Куб, мане-
ры и синюха. Искусство 
кубовой набойки». Кубо-
вая набойка представляет 
собой старинную русскую 
технологию нанесения ри-
сунка на ткань. На доску с 
рельефным рисунком на-
кладывается ткань, а по 
ней мастер наносит уда-
ры деревянным молотком 
для лучшего проникнове-

ния красителя. Доска но-
сит название манера, а по-
лученную ткань называют 
синюхой. Из простых фи-
гур на ткани складыва-
ются растительные узо-
ры — цветы, листья, вет-
ки, ягоды. Встречаются и 
более сложные изображе-
ния — всадник, птица Си-
рин, грифон, древо жизни. 

Выставка будет работать 
до 8 декабря 2013 года еже-
дневно, кроме понедель-
ника, с 10.00 до 17.30. Сто-
имость билета 50 руб. 

Александра МАРКОВА

На Измайловском острове покажут 
старинную технологию окрашивания ткани

22 сентября премьера 
спектакля «Мальчик-с-
пальчик» пройдёт в теа-
тре кукол «Жар-птица» 
(ул. Стромынка, 3). Как 
ни странно, в столице 
дефицит детских спекта-
клей, в которых бы фигу-
рировал этот сказочный 
персонаж. В Сокольниках 
решили устранить эту не-
справедливость. 

Постановка получи-
лась яркой. Внимание 
привлекают декорации-
трансформеры. На гла-
зах у зрителя уютный до-
мик пастора превращает-

ся в глухую лесную чащу. 
Специальная техника 
имитирует погодные ус-
ловия: например, мощная 
дымомашина наполняет 
сцену туманом. В спек-
такле одновременно со-
существуют куклы и ак-
тёры. Представление по-
радует детей танцами, 
пантомимами и даже эле-
ментами циркового ис-
кусства вроде жонглиро-
вания фруктами.

Спектакль рассчитан 
на детей от трёх лет. На-
чало в 11.00 и в 14.00. Про-
должительность пред-
ставления 50 минут.

Анна ПЕСТЕРЕВА 

В Сокольниках 
покажут приключения 
Мальчика-с-пальчика

ПРЕМЬЕРА

Набор в секцию на-
стольного тенниса от-
крывает государствен-
ная школа олимпий-
ского резерва. В шко-
лу приглашают ребят 
1-4-го классов. Заня-
тия бесплатные, начало 
в 16.00 ежедневно, кроме 
четверга.

— Мы готовим буду-
щих чемпионов, — го-
ворит тренер школы ма-

стер спорта Игорь Пав-
ловский. — Ведь тре-
нерский состав у нас 
— действующие игроки 
сборной России: Алек-
сей Леденцов, Михаил 
Гладышев, Тарас Мерз-
ликин и другие; они рас-
тят себе смену!

Алексей ТУМАНОВ
Место проведения трениро-
вок: ул. Короленко, 1а, 
спорткомплекс «Шахтёр»

В спортшколе «Измайлово» 
готовят чемпионов

21 и 22 сентября в Измай-
ловском парке пройдёт 3-й 
фестиваль «Казачья станица 
Москва», на котором можно 
будет познакомиться с фоль-
клором, костюмами и бытом 
казаков из разных уголков на-
шей страны. Участники фе-
стиваля сыграют на народных 
инструментах и споют старин-

ные казачьи песни, расскажут 
о своих традициях и обыча-
ях. В программе запланиро-
ван конный выезд, во время 
которого казаки продемон-
стрируют разные виды ору-
жия. Также гостям фестива-
ля покажут сценки из былой 
казачьей жизни. 

Александра МАРКОВА

В клубе ЮНЕСКО 
«Сфера» (ул. Сталева-
ров, 18, корп. 1) — целая 
неделя бесплатных ма-
стер-классов. 23 сентя-
бря можно освоить азы 
войлоковаляния, 24 и 
26 сентября посетить ан-
глийский клуб. Начало в 
15.00. Продолжает свою 
работу школа для ро-
дителей. Оказывается, 
многие просто не уме-
ют воспитывать своих 
детей. Школа родите-
лей призвана ликвиди-
ровать педагогическую 
неграмотность. 24 сен-
тября в 10 утра мам и ба-
бушек ждут на куклоте-
рапию. Педагог расска-

жет, как можно решать 
проблемы со своим ре-
бёнком не путём кон-
фликтов, а с помощью 
игры. Для этого вам по-
надобятся лишь люби-
мые игрушки, ну и сам 
ребёнок, конечно. А 25 
сентября в 10.00 в клубе 
ждут всю семью. Опыт-
ный психолог проведёт 
сеанс… психодрамы. Вы 
напишете совместный 
сценарий и проиграете 
на сцене те проблемы, 
которые не дают вашей 
семье покоя. Желающие 
могут получить личную 
консультацию специа-
листа.

Анна ПЕСТЕРЕВА

В Ивановском 
научат валять войлок 

Стрельба — это и спорт, и наука 

Песни Ильи Кормильцева исполняла группа 
«Наутилус Помпилиус»
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21 сентября православ-
ные отмечают день рожде-
ния Матери Иисуса Христа 
— Марии. Один из великих 
богословов святой Андрей 
Критский назвал это собы-
тие началом всех праздни-
ков. 

Это и в самом деле было 
не просто чудом, но таким, 
которое не способен вме-
стить в себя человеческий 
ум. Ведь произошло нево-
образимое: земная женщи-
на родила Бога. Создателя 
всего нашего мира, всех жи-
вущих, включая и саму Ма-
рию. «В Рождестве Божией 
Матери, — говорил Андрей 
Критский, — Создателю все-
го устроился одушевлённый 
храм». Этим храмом и стала 
Мария. Воспринимать такой 
факт, как считают богосло-
вы, возможно только как ве-
ликую тайну, осмыслить ко-
торую по-настоящему мож-
но лишь за пределами зем-
ной жизни.

Чудесным это событие 
было и по внешним обсто-
ятельствам. Ведь родите-
ли Богородицы бездетные 
 Иоаким и Анна пребывали 
к этому времени уже в пре-
старелом возрасте, когда на 
продолжение рода надежд у 
них не осталось. Бездетность 
тогда считалась проявлени-
ем греховности человека. И 
однажды, когда в празднич-
ный день Иоаким принёс в 
Иерусалимский храм дары 
Богу, священник именно на 
этом основании их не при-
нял. Расстроенный Иоаким 

ушёл в слезах в ближай-
шую пустыню, чтобы в оди-
ночестве пережить печаль. И 
там ему явился ангел, кото-
рый сообщил о предстоящем 
чуде: «Твоя жена Анна родит 
тебе Дочь, которая будет ра-
достью для всего мира». И в 
это же время такую же весть 
получила сама Анна.

Так всё и случилось. Через 
девять месяцев супруги уже 
готовили в своём доме боль-
шой пир по случаю рожде-
ния дочери, которую назва-
ли Марией, как им и указал 
ангел.

Об этой истории нет ни 
слова в Библии. Источника-
ми всех этих сведений стали 
апокрифы, тексты которых 
не являются каноническими 
и не включены в Священное 
Писание. При этом Церковь 
признаёт достоверность це-
лого ряда сюжетов из этих 
апокрифов. И история Рож-
дества Богородицы, особен-
но подробно описанная в так 
называемом «Протоеванге-
лии Иакова», считается ис-
тинной. Она вошла и в бого-
служебные тексты, которые 
звучат в день этого праздни-
ка в храмах. 

В одном из праздничных 
канонов, составленных тем 
же Андреем Критским, гово-
рится, что в этот день долж-
ны «веселиться небо и ра-
доваться земля», «дерзать и 
играть бесчадные и непло-
ды». Это значит, что те, кто 
долго ждёт рождения ребён-
ка, получают в этот праздник 
особую надежду, а их молит-
вы — особую силу.

Валерий КОНОВАЛОВ

 ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

Как родилась 
Богородица

П
ерово, Измайло-
во и Покровское 
— три старин-
ных села, земли 
которых теперь 

относятся к Восточному 
округу столицы. Их свя-
зывает один из самых не-
вероятных сюжетов XVIII 
столетия — роман импера-
трицы Елизаветы Петров-
ны и её фаворита графа 
Алексея Разумовского.

Царевна и казак

О судьбе простого укра-
инского хлопца, которого 
полюбила дочь Петра Ве-
ликого, наверняка зна-
ют многие. Сын казака 
из Черниговской губер-
нии Алексей Розум юно-
шей попал в придворный 
хор будущей императри-
цы благодаря уникально-
му голосу. Но очень скоро 
Елизавета обратила вни-
мание и на его редкую 
красоту... Роман с царев-
ной начался задолго до 
того, как она взошла на 
престол в результате го-
сударственного перево-
рота. Постепенно из про-
стых певчих Алексей Гри-
горьевич переходит сперва 
в бандуристы, затем ста-
новится камер-юнкером 
и, наконец, управляю-
щим имениями своей воз-
любленной. Теперь он уже 
не Розум, а Разумовский.

— Сразу после перево-
рота 1741 года, став им-
ператрицей, Елизавета с 
Разумовским приехала из 
Петербурга в Москву, где 
готовилась коронация, — 
рассказывает краевед Да-
ниил Силенко. — Посе-
лились они в старых цар-
ских хоромах села Покров-
ского на Яузе, позднее на 
его месте Елизавета пове-
лела построить новый ка-
менный дворец, который 
в несколько изменённом 
виде сохранился до нашего 
времени недалеко от стан-
ции метро «Электрозавод-
ская» (ул. Гастелло, 44). Но 

самое главное событие в 
этой истории произошло 
в Перове. Тогда это было 
небольшое село, где распо-
лагалась усадьба Брюсов с 
удивительным по красоте 
храмом конца XVII века в 
стиле нарышкинского ба-
рокко (ул. Сергея Лазо, 5). 
Именно здесь, по преда-
нию, состоялось тайное 
венчание императрицы с 
Алексеем Разумовским. 
Считается, что долгое вре-
мя в храме как бесценную 
реликвию хранили возду-
хи (богослужебные пред-
меты из ткани), которые 
Елизавета собственно-
ручно вышила золотом и 
жемчугом.

Усадьба в подарок
Особую роль села Перо-

ва в жизни влюблённых 
подчеркнули и последу-
ющие события.

— Не прошло и несколь-
ких месяцев с момента 
предполагаемого венча-
ния, как государыня ку-
пила Перово в казну, — 
рассказывает Даниил Си-
ленко. — А уже через год, в 
1744-м, Елизавета пожало-
вала усадьбу Разумовскому. 
(По другой версии венчание 
было в этом году.) Именно 
по её инициативе здесь был 
построен роскошный дво-

рец по проекту знаменито-
го Ф.Б.Растрелли. По сохра-
нившимся планам и опи-
саниям мы можем предпо-
ложить, что он был очень 
похож на сохранившийся 
неподалёку дворец в Ку-
скове. Кстати, весьма ве-
роятно, что и сама усадьба 
Шереметевых обязана сво-
им рождением роману им-
ператрицы: к началу цар-
ствования Елизаветы в Ку-
скове была лишь небольшая 
загородная дача, а решение 
превратить её в первокласс-
ную усадьбу было во мно-
гом продиктовано удачным 
соседством. Ведь совсем ря-

дом, в Перове у Разумовско-
го, гостила императрица со 
своим двором.

На месте дворца — 
кинотеатр

— А ещё государыня 
страстно любила охоту, — 
говорит Даниил Силен-
ко. — В заповедной цар-
ской роще — Измайлов-
ском лесу — тот же зод-
чий Растрелли в 1745 году 
выстроил для неё охотни-
чий домик. Из Измайлова 
Елизавета повелела про-
рубить просеку в Перово, 
чтобы удобнее было ездить 
к тайному супругу. Дорога 
эта частично сохранилась 
— её все знают как Глав-
ную аллею. А в Перове есть 
её кусочек, несколько по-
менявший траекторию, — 
улица Сергея Лазо.

Дворец Разумовского в 
Перове просуществовал 
недолго: его раскатали на 
брёвна, когда понадобил-
ся стройматериал для вос-
становления сгоревшего 
дворца в Лефортове. Сей-
час на его месте стоит зда-
ние кинотеатра «Владиво-
сток» (ул. Сергея Лазо, 3).

Юрий СТАРОДУБОВ

Алексей Розум юношей попал 
в придворный хор будущей 
императрицы благодаря 
уникальному голосу

Церковь в Перове 
хранит тайну императрицы
Для визитов к возлюбленному Елизавета 
велела прорубить просеку в Измайловском лесу

По преданию, венчание 
состоялось здесь

6-7 ноября в павильоне №75 
Всероссийского выставочного 
центра пройдёт форум «Город-
ское хозяйство — пути разви-
тия — 2013 г.». Это ежегодное 
выставочное мероприятие, на-
правленное на развитие сфе-
ры жилищно-коммунально-
го хозяйства. Форум является 
эффективной площадкой, на 
которой объединяются город-
ские структуры, бизнес и науч-
ные сообщества. 

В обсуждении вопросов 
на форуме примут участие 

представители Государствен-
ной думы РФ, Администрации 
Президента и Правительства 
РФ, Московской городской 
думы, руководители терри-
ториальных и отраслевых ор-
ганов исполнительной власти 
столицы, представители пред-
приятий городского хозяйства 
Москвы. 

Дополнительную информа-
цию можно получить в оргко-
митете форума по телефону 
(499) 271-3316 или на сайте 
www.v-mc.ru/

На ВВЦ обсудят развитие 
городского хозяйства
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ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ 
ВСЕ ЖИТЕЛИ 

ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(499) 206-8382
(495) 410-2603
shop@zbulvar.ru

 www.newsvostok.ru
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KupeRu.ru

8 (495) 961-54-80

МЕБЕЛЬ НА ЗАКАЗ
ШКАФЫ-КУПЕ

ГАРДЕРОБНЫЕ
СТЕНКИ

Консультация и замер 
БЕСПЛАТНО

Гарантия от 2 до 7 лет
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Т
еатр Романа Вик-
тюка открыл но-
вый сезон. Прав-
да, пока не на 
Ст ромынке, 6. 

В бывшем Доме культу-
ры имени И.В.Русакова, 
построенном в 1929 году 
по проекту Константи-
на Мельникова, идут ре-
ставрационные работы. «Я 
добился, чтобы всё здание 
было таким, как хотел ве-
ликий архитектор Мель-
ников. Всё, вплоть до по-
краски», — говорит Ро-
ман Виктюк. Здание Дома 
культуры было передано 

театру ещё в 1996 году. Все 
эти годы Роман Виктюк в 
различных инстанциях 
добивался реставрации 
здания и продолжал ра-
ботать на других площад-
ках. Добился. Есть надеж-
да, что для зрителей театр 
откроется, скорее всего, 
осенью 2014 года.

Артистку играет 
Дима Бозин

— Роман Григорьевич, над 
чем работаете сейчас?

— 28 октября на сцене 
Театра Моссовета состо-

ится премьера спектакля 
«Несравненная». Когда я 
был в Америке на гастро-
лях, друзья сказали, что 
есть пьеса, которая име-
ет успех, но перевода ещё 
нет. Её автор — Питер Ку-
илтер. Когда мне наброса-
ли перевод, я увидел, что 
это потрясающе интерес-
ная пьеса. В чём смысл? 
В Америке была певица 
Френсис, без голоса, без 
слуха и чувства ритма. В 
1944 году она пела в Кар-
неги-холле. Лучший зал 
мира был переполнен, 
слушатели хохотали, а она 
пела. Итальянцы это на-
зывают священным огнём. 
В ней была вера в то, что 
она поёт хорошо. Карузо 
о ней говорил, что она ве-
ликая артистка, но не пе-
вица. В моей постанов-
ке Френсис будет играть 
Дима Бозин. У него вели-
колепный слух, но он с та-
ким упоением фальшиво 
поёт... Он сумел проник-
нуть в душу, почувство-
вать форму певицы.

Вещий сон Виктюка

— Правда ли, что своё буду-
щее вы увидели во сне?

— Крест даю. Мне было 
тогда лет 13 или 14. Я за-
нимался в драмкружке, 
занимал первые места 
на олимпиадах и, в об-
щем, ощущал себя гени-
ем. И вот снится мне сон, 

что я приезжаю в незна-
комый город главным ре-
жиссёром. Вижу дом, три 
колонны, маски... Этот 
дом из своего сна я уви-
дел, но значительно поз-
же. Власть всё придумы-
вала, как бы меня куда-то 
подвинуть. И меня напра-
вили в Театр юного зрите-
ля в Калинин, теперь это 

Тверь. Со мной приехал 
весь курс Вахтанговско-
го театра, выпускники. 
Мы замечательно рабо-
тали. К 100-летию со дня 
рождения Ленина я по-
ставил «Коварство и лю-
бовь». Всё шло хорошо. На 
этот спектакль приезжа-
ли все, включая Тарков-
ского. Но мне подставили 

ножку итальянцы. В 
это время в городе 
снимали «Подсол-
нухи» с Марчелло 
Мастроянни. И его 
итальянской бри-
гаде пришло в го-
лову прийти в театр. 
После спектак ля 
Марчелло кричит: 

«Genio, genio!» Я поду-
мал, что он зовёт меня Ев-
гений. Подхожу, говорю: 
«Я — Роман». Он: «No, no, 
genio». Я тогда, простите, 
не знал, что это означает 
«гений». Короче, он напи-
сал потрясающий отзыв. 
И этот отзыв уже с вечера 
был и в обкоме партии, и 
в КГБ. И они решили, что 

если капиталисту это нра-
вится, значит, там есть не-
контролируемые ассоци-
ации. Мне сказали, что 
увольнять меня не будут, 
но уйти надо со всей труп-
пой. Я узнал телефон на-
чальника отдела театров 
Министерства культуры 
Литвы, зашёл в телефон-
ную будку и голосом ми-
нистра культуры РСФСР, 
который мне был знаком, 
произнёс: «Тут у нас есть, 
понимаете, гений. Мы 
обязаны помочь литов-
ской культуре. Он к вам 
приедет. Мы рекоменду-
ем его быть руководите-
лем театра». Тот литовец 
Якученис, который боял-
ся советской власти боль-
ше, чем я, сказал: «Конеч-
но, пусть прилетает». И 
вот я прилетаю. Утром иду 
по улице Ленина, повора-
чиваю направо и вижу дом 
из своего сна: три колон-
ны, маски… В этом театре 
я проработал руководите-
лем 4 года. 

Ирина КОЛПАКОВА

После спектакля 
Марчелло кричит: 
«Genio, genio!»

НАШИ СОСЕДИ

На Стромынку, 6, 
Театр Романа Виктюка 
вернётся через год 
А пока маэстро ставит пьесу о певице без голоса и слуха
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ПРИЁМ ОБЪЯВЛЕНИЙ ПО ТЕЛ. В КРЕДИТ 
8(495) 96V100V97, 727V13V27 
www.100media.ru

Интернет�магазин рекламы

ДЕПАРТАМЕНТ
НЕДВИЖИМОСТИ
www.intehdom.comwww.intehdom.com

ПРОДАЖА
АРЕНДА 

НОВОСТРОЙКИ
8 (499)8 (499)  164-9492164-9492ре
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УВАЖАЕМЫЕ ПЕНСИОНЕРЫ!
ЗАКЛЮЧИВ ДОГОВОР ПОЖИЗНЕННОЙ РЕНТЫ,

ВЫ СМОЖЕТЕ ЗАБЫТЬ О ПОСТОЯННОЙ НЕХВАТКЕ СРЕДСТВ

 • Разовые выплаты до 3,5 млн руб.
 • Ежемесячные выплаты до 15 тыс. руб.

 • Пожизненное бесплатное проживание в своей квартире
 • Юридическая поддержка

Т.: (495) 665-9255,  (495) 665-9355

ГОРОДСКОЙ ЦЕНТР РЕНТЫ
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Выезд и диагностика
БЕСПЛАТНО. ГАРАНТИЯ

ПЕНСИОНЕРАМ – СКИДКИ ДО 20%

8 (495) 760-2174
8 (499) 347-7538

w
w

w
.l

in
es

er
vi
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ru

СЛУЖБА

ТАКСИ
«Армада»

Заказ по телефону

8 (495) 215-26-61

Наши тарифы:
400 руб. (20 мин.)

далее 12 руб./мин.
(возможность

работать по безналу)

Особые условия —
для корпоративных клиентов

и компаний 

Сайт: armadataxi.ru
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ПЕРВОМАЙСКИЙ
ВЕТЕРИНАРНЫЙ

ЦЕНТР
Работаем с 1990 г.    

КРУГЛОСУТОЧНО       
Все виды

ветеринарных услуг +
Срочная хирургия. Кардиология. 

Рентген. УЗИ. Вакцинация. 
Лаборатория. Аптека.
Сиреневый бул., 8а

8 (499) 164-8966, 164-4872,
(495) 972-8584

www.pvcentre.ruре
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ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД
По горизонтали: Оккупант. Сет. 

Изгнание. Година. Измена. Колпа-
чок. Манок. Армада. «Репка». Гид. 
Тимьян. Дама. Коми. Втык. Астра. 
Самовар. 

По вертикали: Нумизмати-
ка. Монумент. Кряква. Признак. 
Енот. Мыс. Галактика. Танго. Пра. 
Драм. Санки. Чага. Неодим. Тще-
та. Кадастр.

12-15 ноября 2013 года 
в Москве (МВЦ «Крокус-
Экспо») состоится IX еже-
годный профессиональный 
форум российских издате-
лей «Издательский бизнес/
Pablishing Ехро 2013». Фо-
рум проводится при под-
держке Министерства свя-
зи и массовых коммуника-
ций Российской Федерации, 
Федерального агентства по 
печати и массовым комму-
никациям, Торгово-промыш-
ленной палаты Российской 
Федерации, Департамен-
та средств массовой ин-
формации и рекламы горо-
да Москвы, Национального 

координационного совета 
 прессы.

На конференциях, семи-
нарах и круглых столах со-
стоится обсуждение тем, 
наиболее актуальных для 
сегодняшнего российского 
рынка печатных СМИ, и гло-
бальных тенденций мирово-
го издательского бизнеса. 
А лучшие мировые экспер-
ты представят наиболее ин-
тересные результаты иссле-
дований и успешный практи-
ческий опыт.

По всем вопросам обра-
щайтесь в оргкомитет ме-
роприятия: (495) 228-7697, 
еvents@gipp.ru и ргеss@gipp.ru

В Москве пройдёт форум 
российских издателейВoт мне всeгда интереснo 

было: ктo опpедeляет, чтo 
корм для кошек cтaл eщё 
вкуснеe?!

— Идущие на смерть 
приветствуют тебя!

— Так, пассажиры марш-
рутки, молча оплачиваем 
проезд!

А вот был бы папа Карло 
не столяром, а слесарем, 
Терминатор появился бы 
намного раньше...

Если при коммунистах, 
потом при бандитах и сей-
час в капитализме вы жи-
вёте одинаково плохо, зна-
чит, общественный строй 
тут ни при чём.

— Почему ваш ремонт 
стоит дороже, чем у дру-
гих?

— Я даю пожизненную 
гарантию.

— А где я вас смогу най-
ти, если что?

— Надеюсь, что не най-
дёте. Но поэтому я и даю 
пожизненную гарантию.

АНЕКДОТЫ

ре
кл

ам
а 

31
19

ре
кл

ам
а 

06
52

ре
кл

ам
а 

30
04

ре
кл

ам
а 

30
13

ре
кл

ам
а 

30
42

ре
кл

ам
а 

30
49

ре
кл

ам
а 

32
76

ре
кл

ам
а 

31
08

ре
кл

ам
а 

32
12

ТОЛЬКО
В СЕНТЯБРЕ

РЕМОНТ
КВАРТИР И ВАННЫХ

звоните с 9.00 до 21.00  
ежедневно

Выезд сметчика бесплатно

profstroymsk.ru

8 (495) 502-57-21

САМЫЕСАМЫЕ
НИЗКИЕНИЗКИЕ
ЦЕНЫЦЕНЫ
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СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
и расходные материалы

к ним
Проверка слуха и подбор — 

БЕСПЛАТНО!
Большой ассортимент 
СКИДКИ до 25%!

Мы вернём вам свободу общения!
м. «Семёновская», 
Семёновская пл., 7,

бизнес-центр «Веронд»
т. (495) 640-3320

ОЗНАКОМЬТЕСЬ С ИНСТРУКЦИЕЙ.ре
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ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ 
ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ВОСТОЧНОГО 

ОКРУГА

(499) 206-8382 
(499) 205-4140
(495) 410-2603
(495) 410-4603
shop@zbulvar.ru

 www.newsvostok.ru
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 ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU
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